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Kims	Update	-	Deutsche	Erzählung!	
Zusammenfassung	vom	24.	November	2023	
https://www.unitednetwork.tv/videos/24-nov-23-news-1	

Bericht	und	Überarbeitungen	von	Monika	P.	
	
Stichpunkte:	-	Nachrichtenblock	mit	Verknüpfungen	zum	Welt-Lage-Bericht;	-	Fachwerkhaus-Bauanleitung	aus	
Natur-Materialien	zum	selber	machen	(12	Personen);	-	Deutschland	seit	Ende	2022	pleite;	-	Bayer	vom	Stillen	Kreis	
übernommen;	-	Argentinien	wurde	bis	Ende	seines	Lebens	vor	wenigen	Jahren	von	Hitler	mit-gesteuert;	-	
Argentinein	durfte	nicht	mit	Office	of	the	Guardian	verhandeln;	CNBC	schließt	Büro	für	Klima-Propaganda;	-	neues	
Ultimatum	für	Team	Trump;	-	„Dauer-Aufträge“	als	Rückstände	im	Omega-System	gelöscht;	-	Aktivierung	des	
Restaurations-Plans	hoffentlich	vor	Ende	des	Jahres;	-	Seit	2007	wurde	das	„Geburts-Zertifikats-Programm“	
eingestellt	(Antwort	auf	dritte	Zuschauer-Frage)	
	

ÜBERSICHT	
	
S.3		 FELDBOTENBERICHT:	HEXAGONALES	TINY	FACHWERKHAUS	SELBST	BAUEN	
	 Von	Johan	Peter	aus	Holland	
	
S.4	 NEUE	ERDE	
	 -	 FREQUENZEN	
	 	
S.6	 -	 (BACH-)	BLÜTENESSENZEN	
	
S.8	 -	 LANGZEITSTUDIE	ZUM	THEMA	GLÜCK	
	
S.9	 NACHRICHTENBLOCK		
	 (Markiert	sind	Meldungen,	die	in	enger	Verbindung	mit	dem	Weltlagebericht	stehen)	
	
	 -	 ZUSAMMENFASSUNG	

	 -	 URTEIL	DES	„VERFASSUNGS“-GERICHTS	IN	DEUTSCHLAND,	OBWOHL	MITTEL	
	 	 SCHON	2022	AUFGEBRAUCHT	WAREN	

S.10	 -	 STEUER-REDUKTION	FÜR	BÜRGER	GROSSBRITANNIENS	

	 -	 EU		VERHINDERT	GESETZESENTWURF	ZUR	REDUKTION	VON	PESTIZIDEN	

	 -		 GROSSBRITANNIEN	 BETRÜGT	 SEINE	 BÜRGER:	 EINSPARUNGEN	 DURCH	 BRUCH	 DER	
	 	 SANKKTION	 VON	 RUSSISCHEM	 ÖL	 UND	 GAS	 WERDEN	 NICHT	 AN	 KONSUMENTEN	
	 	 WEITER	GEGEBEN	

S.11	 -	 BAYER	VOM	SILENT	CIRCLE	ÜBERNOMMEN	

S.12	 -	 VEREINTE	NATIONEN	ZIEHEN	AUS	DEM	KONGO	AB	

	 -	 ANSTIEG	VON	ATEMWEGSERKRANKUNGEN	BEI	KINDERN	IN	CHINA	



	 2	

S.13	 -	 BESONDERE	STEUER-MISSHANDLUNG	DER	BEVÖLKERUNG	ARGENTINIENS,		
	 	 VERURSACHT	 DURCH	 UNTERBUNDENE	 VERHANDLUNG	 MIT	 DEM	 OFFICE	 OF	 THE	
	 	 GURARDIAN	

S.13	 -	 VERSUCHTER	FALS-FLAG	TERROR-ANGRIFF	IN	DER	USA	GESCHEITERT	

S.14	 -	 ONLINE	 -	 AUSBEUTUNG	 VON	 KINDERN	 DURCH	 SOZIALE	 MEDIEN	 UND	 DIE	 ROLLE	
	 	 VON	ELON	MUSK	

	 -	 CNBC	SCHLIESST	DIE	ABTEILUNG	FÜR	„KLIMAWANDEL“		

S.15	 -	 KUBA	IN	VERSORGUNGSKRISE	

	 -	 ÜBERLEBENDE	 BEVÖLKERUNG	 IN	 LAHAINA	 FORDERT	 UMWIDMUNG	 VON	 FERIEN-
	 	 UNTERKÜNFTEN	FÜR	BEDÜRFTIGE	-	VON	HOTELKETTEN-LOBBY	BLOCKIERT	

S.16	 -	 PRIVATE	VERSORGUNG	ALTER	MENSCHEN	ZU	HAUSE	IST	EIN	GROSSES	PROBLEM	IN	
	 	 DEN	USA	

	 -	 „OPEN	AI“	STELLT	EHEMALIGEN	CEO	ERNEUT	EIN	

S.17	 -	 STÖRUNGEN	BEI	„TESLA	AUTOVERSICHERUNG“	–	KUNDEN	SUCHEN	ALTERNATIVEN		

	 -	 AUSTRALIER	VERWEIGERN	COVID	BOOSTER	

	
S.18	 WELTLAGEBERICHT	
	
	 SCHLAGZEILEN	
	
	 ARGENTINEN	 ALS	 PRÄZIDENZFALL	 FÜR	 ANDERE	 –	 ÜBER	 LANGE	 JAHRE	 VON	 HITLER	 UND	
	 ÄHNLICHEN	MITARBEITERN	IM	HINTERGRUND	GESTEUERT	
	
S.19	 NÄHERES	ZUM	VERSUCH,	EIN	ATTENTAT	IN	DER	USA	ZU	SIMULIEREN	
	
	 „KRIEG	 GEGEN	 TERROR“	 FÜHRTE	 FORMALS	 ZU	 ZAHLUNGEN	 –	 DAS	 IST	 IM	 GOLDENEN	
	 ZEITALTER	ABER	NICHT	MEHR	DERFALL	
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S.22	 FRAGEN	AN	KIM	
	 1)	 DION	 (Adelaide,	 Südaustralien).	Reinkarnieren	 wir	 mit	 früheren	Mitgliedsfamilien,	 wie	
	 wir	 sie	 heute	 kennen,	 oder	 ist	 es	 eher	 ein	 Zufall	 und	wir	 neue	Menschen	 treffen	 in	 der	
	 letzten	Reinkarnation	oder	irgendwo	dazwischen?		
	
S.23	 2)	 MONIQUE:	 Ist	 es	 nach	 ordnungsgemäßer	 Information	 durch	 die	 Archivare	 für	
	 Persönlichkeiten	 des	 öffentlichen	 Lebens	 wie	 Elon	 Musk	 möglich,	 dabei	 zu	 helfen,	 das	
	 öffentliche	 Narrativ	 rund	 um	 unsere	 falsche	 ET-	 und	 Weltraumprogrammgeschichte	 zu	
	 ändern?		
	
S.24	 3)	ALICE	(Baldwin,	Louisiana).	Haben	Sie	Informationen	zur	Nutzung	des	Bill	of	Exchange	Act	
	 zur	 Schuldentilgung?	 Kürzlich	 habe	 ich	 in	meinen	 sozialen	Medien	 herausgefunden,	 dass	
	 Menschen	 das	 Bill	 of	 Exchange	 Act	 zusammen	 mit	 anderen	 staatlichen	 Richtlinien	 und	
	 Vorschriften	nutzen,	um	ihre	Schulden	zu	begleichen.	Und	einige	von	ihnen	haben	Erfolg.		
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FELDBOTENBERICHT	
	
ZUSAMMENFASSUNG	
	
00:00:49	MIKE:	
Heute	 besuchen	wir	 die	Niederlande,	 um	mehr	 über	 die	Umweltvorteile	 des	 Baus	
eines	natürlichen	Hauses	aus	 lokalen	Materialien	zu	erfahren.	Und	dann	gehen	wir	
zur	Mornington-Halbinsel	 in	Victoria,	wo	Menschen	zusammengekommen	sind,	um	
Lösungen	für	Verbesserungen	in	ihrer	Gemeinde	zu	entwickeln.	
Im	Themenblock	„Neue	Erde“	erfahren	wir,	wie	sich	die	Frequenz	im	Laufe	der	Zeit	
verändert	und	entwickelt	hat.	Anschließend	werden	wir	 alte	Heilmittel	 erforschen,	
die	 auch	 in	 der	 heutigen	 Zeit	 relevant	 sind,	 insbesondere	 das	 tiefgreifende	
Heilpotenzial	von	Blütenessenzen.	
	
	
THEMA:	 HEXAGONALES	 TINY	
FACHWERKHAUS	SELBST	BAUEN	
	
00:01:24	 CALEN:	 Heute	 lernen	 wir,	
wie	man	aus	Lehm,	Stroh	und	etwas	
Holz	 ein	 nachhaltiges	 Naturhaus	
baut.	 UNN-Feldbote	 Johan	 Peter	
zeigt	uns,	wie	es	geht.	
	
00:01:39	FMRs	
Hallo,	 ich	bin	 Johan	Peter,	 Feldbote	
für	 UNN.	 10.10.2033.	Wir	 sind	 hier	
in	Holland,	in	Creil,	das	ist	mitten	in	
Holland,	 und	 wir	 bauen	 aus	 Stroh	

und	 Lehm	 und	 ein	 wenig	 Holz.	 Wir	 bauen	 autarke	
Häuser,	 Hausmauern,	 auf	 einem	 Wege,	 sodaß	 sich	
jeder	mit	 einer	Gruppe	 von	Menschen	 sein	 eigenes	
Haus	 kaufen	 kann,	 ohne	 Hypothek,	 ohne	 große	
Kosten,	 mit	 lokalen	 Materialien.	 Der	 Lehm	 stammt	
also	 vom	 Boden,	 das	 Holz	 stammt	 von	 einigen	
Bäumen	 in	 der	Nachbarschaft	 und	 das	 Stroh	 haben	
wir	hier	auf	dem	Land	dieser	Farm	gesammelt.	
	

00:02:42	 Also	 nicht	 rund,	 sondern	 mit	 sechs	
Vierteln,	einem	Sechseck,	nach	dem	Konzept	von	
Tom	 [Rijve].	 Und	 er	 ist	 auch	 hier	 bei	 uns.	 Und	
[Luca]	ist	einer	der	Lehrer,	der	Trainer.	Sie	finden	
es	auf	habitatvegetal.com.		
https://habitatvegetal-com.translate.goog/fr/construire-en-
paille?_x_tr_sl=auto&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=wapp	
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Ja,	 nun	 ja,	 was	 können	wir	 sagen?	 In	 einer	Woche	
können	 wir	 mit	 12	 Personen	 ein	 Haus	 bauen,	 das,	
sofern	 man	 darauf	 achtet,	 dass	 weder	 von	 innen	
noch	 von	 außen	 Wasser	 eindringen	 kann,	
mindestens	 100	 Jahre	 halten	 kann.	 Und	 es	 kostet	
fast	nichts.	Okay.	Gott	segne	Euch.	

	
BUCH:	
„Entre	paille	et	
terre“		
Zweisprachige	Ausgabe	(französisch/englisch)	
Taschenbuch	–	12.	Februar	2009	
von	Tom	Rijven	
Automatische	Übersetzung	aus	dem	Französischen:	https://habitatvegetal-
com.translate.goog/fr/livres?_x_tr_sl=auto&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=wapp	
Französisch-englische	Anleitung	als	pdf:	
https://habitatvegetal.com/assets/docs/entrepailleetterre.pdf	

/.../	
	
	

NEUE	ERDE	
	

THEMA:	FREQUENZEN	
	

00:08:54	MIKE:	 Das	Wort	 „Frequenz“	 ist	 ein	
großes	 Schlagwort,	 das	 viele	 Leute	 gerade	
erst	kennenlernen.	Vieles,	was	wir	heute	über	
Frequenz	 verstehen,	 basiert	 auf	 Forschung	
und	 Tests	 wichtiger	 Begründer	 der	
Menschheitsgeschich
te.	 Djai	 Heijn	 ist	 ein	
Quanten-Osteopath	

und	 Frequenzspezialist	 mit	 Sitz	 in	 den	 Niederlanden.	 Er	
leitet	auch	die	School	of	Frequency.	Djai	erzählt	mehr	über	
die	 Geschichte	 wichtiger	 Technologien,	 die	 es	 uns	 heute	
ermöglichen,	Frequenzen	besser	zu	verstehen.	
	

00:09:28	 SUNNY:	 Also,	 Djai,	 ich	
möchte	 mit	 Dir	 über	 Geräte,	
Technologie	 und	 Dinge	 sprechen,	
auf	 die	 wir	 auch	 jetzt	 noch	
zugreifen	 können,	 weil	 ich	 weiß,	
wohin	 wir	 gehen.	 Es	 wird	 eine	
Menge	 toller	 Dinge	 geben,	 mit	

denen	 man	 herumspielen	 kann.	 Aber	 welche	 Technologien	 stecken	 im	 Moment	



	 5	

hinter	der	Frequenz?	Wie	können	wir	damit	herumspielen	und	es	mithilfe	der	Geräte	
wirklich	 verstehen?	 Und	 vielleicht	 erzählst	 Du	 uns	 auch	 ein	 wenig	 über	 die	
Geschichte	dahinter.	
00:09:53	DJAI:	Ja,	es	ist	am	besten,	mit	der	Geschichte	zu	beginnen,	denn	ich	hoffe,	
dass	 jeder	 bereits	 von	 Nikola	 Tesla	 gehört	 hat.	 Er	 ist	 der	 größte	 Begründer	 aller	
Zeiten,	 der	 mit	 der	 Erfindung	 der	 ersten	 Mikrostromfrequenz	 begann,	 also	
elektronischer	Geräte	für	Gesundheit	und	Wohlbefinden.	Er	hat	es	nicht	als	einziger	
entwickelt.	 Es	 gab	 auch	 andere	 Pioniere,	wie	Royal	 (Raymond)	Rife)	 oder	 Richard	
Andrews	oder	zumindest									

George	 Lakowski.	 Dies	 sind	 Pioniere	 auf	 diesem	 Gebiet,	 die	 Geräte	 entwickelt	
haben,	 die	 Menschen,	 normale	 Verbraucher	 wie	 Sie	 und	 mich,	 einfach	 kaufen	
konnten	und	die	ihrer	Gesundheit	und	ihrem	Wohlbefinden	helfen	können.	Um	das	
Jahr	 1910	 herum	 kam	 das	 sehr	 häufig	 vor.	Man	 fand	 sogar	 noch	 alte	 Anzeigen	 in	
Zeitungen	aus	diesem	Bereich,	 in	denen	die	Leute	diese	Schränke	voller	Geräte	mit	
Elektroden	hatten,	die	sie	in	ihren	Händen	hielten	oder	die	sie	sich	entweder	auf	die	
Schulter	positionierten,	um	Schmerzen	im	Unterleib	und	im	Nacken	zu	lindern	oder	
Migräne,	was	auch	immer	sie	hatten.	
00:10:50	 Im	 Laufe	 von	 etwa	 hundert	 Jahren	 hat	 es	 hier	 und	 da	 ein	 paar	 Sprünge	
gemacht,	 aber	wir	müssen	 bedenken,	 dass	 dies	 nie	 eine	 einheitliche	Wissenschaft	
war.	Sie	waren	immer	so	etwas	wie	Einzelpioniere,	die	ihr	eigenes	Ding	machten	und	
es	selbst	schaffen	wollten.	
	
00:11:08	 SUNNY:	 Weil	 die	 Menschen,	 die	 den	 Planeten	 kontrollierten,	 diese	
Informationen	 nicht	 öffentlich	 haben	 wollten.	 Das	 nimmt	 ihnen	 die	 Kontrolle.	 Sie	
wollen	die	Menschen	kontrollieren	und	das	befreit	die	Menschen,	oder?	
	
00:11:18	 DJAI:	 Genau.	 Und	 so	 wurde	 alles,	 was	 an	 dieser	 Technologie	 erfunden	
wurde,	 größtenteils	 beschlagnahmt.	 Sie	 wurden	 uns	 vorenthalten	 und	 um	 nicht	
allein	um	über	die	Technologie	von	Royal	(Raymond)	Rife	zu	sprechen!	Man	kann	ihn	
googeln!	 Er	war	nur	 ein	normaler	Arzt	 und	er	war	 ein	brillanter	 Ingenieur.	Und	er	
schuf	die	Linse	eines	Mikroskops,	die	bis	auf	die	Ebene	von	Viren	 (???)	vergrößern	

https://vril.io/products/lakhovsky-multiwave-oscillator-mwo/		
Infos	(D):https://www.lakhovsky.info/	

https://alternativgesund.de/lexikon/dr.-raymond-royal-rife	
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konnte,	und	er	konnte	live	sehen,	
wie	 er	 Krankheitserreger	 und	
Viren	 (???)	 mit	 angepaßter	
Frequenz	 abtöten	 konnte.	Das	 ist	
also	 so	 aufregend.	 Die	 Idee	 ist	
sehr	 einfach.	 Alle	
Nahrungsergänzungsmittel,	 die	
wir	 jetzt	 haben,	 oder	 die	
antibakteriellen,	 antiviralen	
Arzneimittel	 können	 wir	 im	
Grunde	 genommen	 aus	 dem	
Regal	 nehmen	 und	 in	 Zukunft	
brauchen	 wir	 nur	 noch	 die	
Frequenzen.		
Das	ist	die	Idee.	
	
	
00:12:04	MIKE:	 Denken	 Sie	 darüber	 nach,	 was	 die	Menschheit	 in	 Zukunft	mit	 der	
Kraft	 der	 Frequenz	 tun	 wird.	 Die	 „School	 of	 Frequency“	 von	 DJai	
(https://schooloffrequency.com/quantum-deep-dive/)	
bietet	eine	Quanten-Meisterklasse	sowie	verschiedene	Therapien	wie	Plasmafusion,	
Healy-Therapie	 und	 Informationen	 über	
pranisches	Leben	an.		
	
Für	 weitere	 Informationen	 gehen	 Sie	 zu	
United	Network	News	und	klicken	Sie	oben	auf	die	Registerkarte	„New	Earth“.	
	
	
BLÜTENESSENZEN	
	
00:12:28	 Blütenessenzen	 sind	 flüssige	 Zubereitungen,	 die	
durch	Extraktion	der	Schwingungsqualität	von	Blumen	und	
Einprägen	 ihres	 energetischen	 Musters	 oder	 ihrer	
Frequenz	in	reines	Wasser	hergestellt	werden.	Sie	können	
Geist,	 Körper,	 Seele	 und	 Geist	 auf	 emotionaler,	mentaler	
und	 spiritueller	Ebene	helfen,	 indem	sie	negative	Gefühle	
und	Überzeugungen	im	Unterbewusstsein	ausgleichen	und	
Traumata	 lösen.	 Blütenessenzen	 wurden	 vor	
Jahrhunderten	im	alten	Ägypten,	in	Asien,	Südamerika	und	
Europa	 verwendet.	 In	 den	 1930er	 Jahren	 entdeckte	 Dr.	
Edward	 Bach	 sie	 und	 machte	 sie	 durch	 die	 Verwendung	
englischer	 Blütenpflanzen	 populär.	 Jahre	 später	
entwickelte	 ein	 australischer	 Kräuterkundler	 und	 Naturheilkundler	 unter	
Verwendung	 australischer	 Pflanzen	 eine	 neue	 Generation	 schneller	 wirkender	
Essenzen.	
	

(WICHTIG!!!	 Anmerkung:	 Ich	 bitte	 um	 Vorsicht	 im	 Umgang	 mit	
dem	 „Virus“-Begriff,	 wenn	 Sie	 Royal	 Raymond	 Rife	 und	 sein	
Universal-Mikroskop	 näher	 recherchieren	 sollten,	 insbesondere	 im	
stark	 gefilterten	 deutsch-sprachigen	 Internet-Diskurs.	 Selbst	
Aufnahmen	 mit	 dem	 Raster-Elektronen-Mikroskop	 können	 nur	
momentane	 Strukturformationen	 abbilden	 und	 werden	 bestenfalls	
anschließend	 künstlich	 animiert,	da	 Videoaufzeichnungen	 in	 dieser	
Auflösung	 bis	 heute	 technisch	 unmöglich	 sind.	 Reif	 konnte	
lebendige	 Mikro-Organismen	 aufzeigen,	 hat	 daher	 selbst	 von	
Erregern	(germs)	oder	z.B.	vom	„Bazillus	X“	gesprochen.	Der	Virus-
Begriff	taucht	etwa	im	„rifeforum“	auf	und	stammt,	so	vermute	ich,	
erst	 aus	 Besprechungen	 des	 Rife	 Mikroskops.)	 	 „Time-lapse	
Microscopy“	 zeigt	 beispielsweise	 die	 zelluläre,	 nicht	 molekulare	
Ebene:	https://en.wikipedia.org/wiki/Time-lapse_microscopy	

Vgl.	Wikipedia:	Edward	Bach	
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00:13:21	 Diese	
Bachblütenessen
zen	 werden	
zweimal	 täglich	
eingenommen	

und	 sind	 absolut	
sicher	 und	 es	
werden	 keine	
Nebenwirkungen	
berichtet,	 da	 sie	 keine	 aktiven	 chemischen	
Inhaltsstoffe	enthalten.		
Sie	 passen	 sich	 an	 die	 Person	 oder	 das	 Tier	 an,	
das	 sie	einnimmt,	beeinträchtigen	die	Einnahme	

verschreibungspflichtiger	 Medikamente	 nicht	 und	 sind	 eine	 der	 effektivsten	
Möglichkeiten,	die	subtilen	Energien	und	Meridiane	des	Körpers	zu	erreichen.		
	
Blütenessenzmittel	 behandeln	 spezifische	
Probleme	 wie	 Trauer,	 Depression	 und	
körperliche	 Symptome,	 die	 auf	 ein	
emotionales	 oder	 spirituelles	
Ungleichgewicht	 zurückzuführen	 sind.	 Es	
ist	 in	 jeder	 Art	 von	 traumatischer	
Situation	 nützlich,	 von	 körperlichen	
Schmerzen	 bis	 hin	 zu	 Wutanfällen,	
Albträumen,	 Unfällen,	 Angst	 und	
Schrecken.	
	
Dieses	 umfangreiche	 Spektrum	 an	
Heilmitteln	hat	Tausenden	von	Menschen	
auf	 der	 ganzen	 Welt	 geholfen,	
Verhaltensprobleme,	 überwältigende	
Emotionen	und	 traumatische	Episoden	 zu	
überwinden.	 Eine	 Kombination	 aus	
australischen	 Blütenessenzen	 namens	
„Emergency	 Essence“	 (Deutsch:	 „Notfall-
Tropfen“,	 Bach	 „Rescue“)	 ist	 wie	 ein	

Erste-Hilfe-Kasten	in	einer	Flasche.		
	
Diese	 erstaunlichen	 australischen	
Buschblumen	 sind	 nicht	 nur	 wunderschön,	
sie	 können	auch	 starke	Verbündete	bei	der	
Lösung	 emotionaler	 und	 anderer	moderner	
Probleme	sein.		
	

Vgl.	 die	 Liste	 der	 38	 Bachblüten.	 Hier	 die	 ersten	 14:	
https://www.bach-blueten-therapie.de/die-liste-der-
38-bachblueten/	
	
1.	Agrimony	–	Odermennig	
2.	Espe	
3.	Beech	–	Buche	
4.	Centaury	–	Tausendgüldenkraut	
5.	Cerato	–	Bleiwurz	
6.	Cherry	Plum	–	Kirschpflaume	
7.	Chestnut	Bud	–	Rosskastanienknospe	
8.	Chicory	–	Wegwarte	
9.	Clematis	–	Weiße	Waldrebe	
10.	Crab	Apple	–	Holzapfel	
11.	Elm	–	Ulme	
12.	Gentian	–	Herbstenzian	
13.	Gorse	–	Sterchginster	
14.	Heather	–	Heidekraut	
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LANGZEITSTUDIE	ZUM	THEMA	GLÜCK	
	
14:44	 Eine	 Langzeitstudie	 zum	 Thema	Glück	wirft	 ein	 neues	 Licht	 darauf,	was	 uns	
glücklich	und	gesund	macht.	 Es	 stellt	 sich	heraus,	 dass	 es	beim	Glücklichsein	nicht	
darum	geht,	 sich	dauerhaft	 in	 einem	Zustand	der	 Freude	 zu	befinden.	 Stattdessen	
kann	Glück	kommen	und	gehen,	und	ein	großer	Teil	dessen,	was	es	beeinflusst,	 ist	
unsere	 Beziehung	 zu	 den	 Menschen	 um	 uns	 herum.	 Die	 Harvard-Studie	 zur	
Erwachsenenentwicklung	 verfolgt	 das	 Leben	 der	 Menschen	 seit	 85	 Jahren	 und	
umfasst	die	Zeit	der	Weltwirtschaftskrise	und	des	Zweiten	Weltkriegs.	
Die	Ergebnisse	zeigen,	dass	diejenigen,	die	einen	Kreis	von	Menschen	hatten,	auf	die	
sie	sich	verlassen	konnten,	Familienangehörige,	Freunde	und	sogar	ihre	Kameraden,	
sich	 tendenziell	 von	 schweren	 Zeiten	 erholten	 und	 sich	 insgesamt	 glücklicher	
fühlten.	Das	ist	eine	große	Sache,	insbesondere	da	wir	in	einer	Zeit	leben,	in	der	sich	
viele	 Menschen	 sozial	 abgekoppelt	 fühlen	 und	 mit	 großer	 wirtschaftlicher	
Ungleichheit	 konfrontiert	 sind.	 Dies	 wirft	 ein	 Schlaglicht	 darauf,	 wie	 die	 passive	
Nutzung	sozialer	Medien	dazu	führen	kann,	dass	wir	uns	schlechter	und	nicht	besser	
fühlen.	 Die	 Studie	 führt	 die	 Idee	 der	 sozialen	 Fitness	 ein.	 Genauso	 wie	 die	
körperliche	 Fitness	müssen	wir	 auch	 unsere	 sozialen	 Kontakte	 gesund	 halten.	 Das	
könnte	 so	einfach	 sein,	wie	der	Person	an	der	 Supermarktkasse	 „Hallo!“	 zu	 sagen.	
Anstatt	Glück	als	einen	ständigen	Zustand	der	Freude	zu	betrachten,	legt	die	Studie	
nahe,	 dass	wir	 es	 als	 eine	 Art	Widerstandskraft	 betrachten,	 die	 dadurch	 entsteht,	
dass	 wir	 Menschen	 um	 uns	 haben,	 die	 sich	 um	 uns	 bemühen.	 Um	 über	 diese	
Kontakte	auf	dem	Laufenden	 zu	bleiben,	 reicht	das	Versenden	einer	 Textnachricht	
oder	 ein	 Treffen	 auf	 einen	 Kaffee.	 Wenn	 wir	 diese	 Dinge	 tun,	 können	 wir	 ein	
stärkeres	Zugehörigkeitsgefühl	entwickeln	und	letztendlich	gesünder	und	glücklicher	
werden.	
	
	
MEME	DES	TAGES	
	
00:16:32	Möchten	Sie	Neuigkeiten	 von	UNN	mit	
Ihren	Freunden	und	Ihrer	Familie	teilen?	Memes	
sind	eine	tolle	Möglichkeit,	das	Gespräch	in	Gang	
zu	 bringen.	Hier	 ist	 das	 heutige	UNN-Meme	des	
Tages.	
	
00:16:40	 Es	 heißt:	 „Feldboten,	 melden	 Sie	 die	
Neuigkeiten	aus	erster	Hand.“		
	
MIKE:	 „Ich	mag	dieses	Meme,	weil	es	uns	daran	
erinnert,	 dass	 wir	 das	 Gesicht	 der	 Nachrichten	
verändern.“		
00:16:50	Helfen	Sie	mit,	die	Welt	 zu	verändern,	und	berichten	Sie	aus	erster	Hand	
über	Ihre	lokalen	Geschichten.		

	
Das	 UNN-Meme-Team	 veröffentlicht	 jeden	 Tag	 neue	
Memes.		
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Um	 sie	 alle	 zu	 sehen,	 können	 Sie	 ihrem	 Telegram-Kanal	 unter	 „UNN	 Memes“							
(https://t.me/unnmemes)			
folgen.		
Teilen	Sie	sie	auf	Telegram	und	allen	anderen	sozialen	Medienkanälen,	auf	denen	Sie	
noch	ein	Konto	haben.		
Eine	weitere	Möglichkeit,	wie	 ihr	uns	helfen	könnt,	die	Wahrheit	zu	verbreiten,	 ist,	
unseren	 Podcast	 zu	 teilen.	 Er	 heißt	 United	
Network	 News,	 The	 Rundown	
(https://www.unitednetwork.news/united-
network-news-the-rundown/).	 Wir	
besprechen	 wichtige	 Geschichten	 aus	 der	
Nachrichtensendung,	 einschließlich	
Highlights	aus	dem	World	Situation	Report.	
Die	Episoden	sind	völlig	kostenlos,	also	eine	gute	Möglichkeit,	UNN	mit	Menschen	zu	
teilen,	die	 Ihnen	wichtig	 sind.	 Suchen	Sie	einfach	nach	"United	Network	News	The	
Rundown"	in	Ihrem	Lieblings-Podcast-Player	und	abonnieren	Sie	es.	

/.../	
	
	

NACHRICHTENBLOCK	(Zusammenfassung)	
	
00:18:21	MIKE:	Nun	ein	Blick	auf	regionale	Geschichten	aus	der	ganzen	Welt.		
	
-	 Großbritannien	 hat	 Steuersenkungen	 für	 Arbeitnehmer	 und	 Unternehmen	
	 angekündigt,	um	die	Wirtschaft	anzukurbeln.	Diese	Steuersenkungen	werden	
	 im	Januar	2024	in	Kraft	treten.		
-	 Nach	20	Jahren	ziehen	die	Vereinten	Nationen	ihre	Friedenstruppen	aus	der	
	 Demokratischen	Republik	Kongo	ab.	
-	 CNBC	scheint	sich	von	der	angstmachenden	Propaganda	zu	entfernen,	die	die	
	 Mainstream-Medien	dominiert	und	die	Klimaredaktion	aufgelöst	hat.	
-	 Die	 meisten	 Australier,	 insbesondere	 junge	 Menschen,	 verzichten	 auf	 die	
	 COVID	 Auffrischimpfung,	 obwohl	 im	 Dezember	 2023	 neue	
	 Auffrischimpfungen	verfügbar	sein	werden.	
	
	
URTEIL	 DES	 „VERFASSUNGS“-GERICHTS	 IN	 DEUTSCHLAND,	 OBWOHL	 MITTEL	
SCHON	2022	AUFGEBRAUCHT	WAREN	
	
TC	 19:15	 Deutschland	 steht	 vor	
wirtschaftlicher	 Unsicherheit,	 da	 ein	
Gericht	 entschieden	 hat,	 die	
Übertragung	 von	 60	 Milliarden	 Euro	
aus	ungenutzten	Pandemiemitteln	an	
grüne	 Initiativen	 zu	 stoppen.	 Dieses	
Urteil	 stört	 die	 Ausgabenpläne	 der	
Regierung	 und	 gefährdet	 die	
Arbeitsplatzsicherheit	 und	 die	 wirtschaftliche	 Stabilität	 in	 allen	 Sektoren.	 Der	
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Industriesektor	könnte	unter	Projekten	zur	Chip-Herstellung,	zur	Batterielieferkette	
und	 zur	 Dekarbonisierung	 von	 Stahl	 leiden,	 die	 wahrscheinlich	 verzögert	 oder	
abgesagt	werden.		
Mit	 dem	 Gerichtsurteil	 werden	 auch	 die	 Ausgaben	 aus	 dem	
Wirtschaftsstabilisierungsfonds	eingefroren,	was	Unternehmen	betrifft,	die	auf	diese	
Unterstützung	 angewiesen	 sind.	 Die	 öffentliche	 Meinung	 ist	 geteilter	 Meinung	
darüber,	ob	die	Regierung	die	Ausgaben	an	anderer	Stelle	kürzen	oder	Projekte	aus	
dem	60-Milliarden-Euro-Fonds	streichen	soll.		
Was	 die	 politischen	 Entscheidungsträger	 den	 deutschen	 Politikern	 jedoch	 nicht	
verschweigen,	 ist,	 dass	 die	 vorgeschlagenen	 Mittel	 bis	 Ende	 2022	 aufgebraucht	
waren.	Die	Entscheidung	des	Gerichts	war	lediglich	eine	Fassade.	
	
	
STEUER-REDUKTION	FÜR	BÜRGER	GROSSBRITANNIENS	
	
00:20:10	 Der	 britische	 Finanzminister	 Jeremy	 Hunt	 hat	 gerade	 rechtzeitig	 vor	 den	
Wahlen	 Steuersenkungen	 für	 Arbeitnehmer	 und	 dauerhafte	 Investitionsanreize	 für	
Unternehmen	 angekündigt,	 um	 eine	 Wirtschaft	 anzukurbeln,	 die	 Schwierigkeiten	
hat,	sich	zu	erholen.	Diese	Steuersenkungen,	die	größer	als	erwartet	sind,	werden	ab	
Januar	 2024	 angewendet.	 Es	 wird	 erwartet,	 dass	 die	 Inflation	 anhält	 und	 der	
Lebensstandard	 im	 nächsten	 Geschäftsjahr	 unter	 dem	 Niveau	 vor	 der	 Pandemie	
bleiben	wird.	 Trotz	 der	 vorgeschlagenen	 Steuersenkungen	wird	 erwartet,	 dass	 die	
Gesamtsteuerlast	in	den	nächsten	fünf	Jahren	auf	ein	Rekordhoch	seit	der	Zeit	nach	
dem	Zweiten	Weltkrieg	steigen	wird.		
Hunt	bot	außerdem	eine	kräftige	Erhöhung	der	Sozialleistungen	und	der	staatlichen	
Renten	 an.	 Darüber	 hinaus	 sieht	 der	 Vorschlag	 auch	 eine	 Senkung	 des	
Sozialversicherungsbeitragssatzes	 für	 Arbeitnehmer	 um	 2	 %	 und	 eine	 etwas	
geringere	 Senkung	 für	 Selbstständige	 vor.	 Die	 Opposition	 argumentiert,	 dass	 die	
Wirtschaft	 für	 die	 einfachen	 Menschen	 nicht	 funktioniere	 und	 es	 ihnen	 trotz	 der	
gemachten	 Versprechen	 immer	 noch	 schlechter	 gehe.	 Es	 wurden	 Bedenken	
geäußert,	 dass	 die	 angekündigten	 Steuersenkungen	 zusammen	 mit	 einer	
erheblichen	Erhöhung	des	Mindestlohns	die	Inflation	anheizen	könnten.	
	
	
EU		VERHINDERT	GESETZESENTWURF	ZUR	REDUKTION	VON	PESTIZIDEN	
	
00:21:22	 Die	 Gesetzgeber	 der	 Europäischen	 Union	 haben	 einen	 Gesetzentwurf	
abgelehnt,	 der	 darauf	 abzielt,	 den	 Einsatz	 chemischer	 Pestizide	 bis	 2030	 um	 die	
Hälfte	 zu	 reduzieren.	 Der	 Gesetzentwurf	 zielte	 auch	 darauf	 ab,	 den	 Einsatz	 von	
Pestiziden	 in	 öffentlichen	 Bereichen	 wie	 Parks,	 Spielplätzen	 und	 Schulen	 zu	
verbieten.	 Diese	 Entscheidung	 folgt	 auf	 eine	 kürzlich	 erfolgte	 Verlängerung	 des	
Einsatzes	von	Glyphosat,	einem	umstrittenen	und	giftigen	Herbizid,	um	ein	weiteres	
Jahrzehnt.		
Monsanto,	 der	 weltweit	 größte	 Hersteller	 von	 Glyphosat,	 Pestiziden	 und	
Unkrautvernichtungsmitteln,	 hat	 in	 den	 letzten	 zwei	 Jahrzehnten	 die	 meisten	
Regierungen	auf	der	ganzen	Welt	zum	Einsatz	ihrer	Produkte	gezwungen.		
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BAYER	VOM	SILENT	CIRCLE	ÜBERNOMMEN	
	
Bayer,	eines	der	größten	Pharmaunternehmen	der	Welt,	kaufte	Monsanto	 im	Jahr	
2018.	 Damals	 sah	 sich	 das	 Unternehmen	 wegen	 seines	 gentechnisch	 veränderten	
Saatguts	 und	 seiner	 schädlichen	 Chemikalien	 heftigen	 Gegenreaktionen	 in	 den	
Medien	ausgesetzt.	
	
00:22:12	Das	Pharmaunternehmen	Bayer	wurde	 1863	 von	der	 Thule-Gesellschaft	
gegründet	und	wurde	vom	Orden	der	Schwarzen	Sonne	geführt.		
	
Aufgrund	 des	 Insolvenzstatus	 der	 Gesellschaft	 wurde	 das	 Unternehmen	 jedoch	
kürzlich	vom	Silent	Circle	aufgekauft.		
	
Kritiker	 äußerten	 Bedenken	 hinsichtlich	 der	 Auswirkungen	 auf	 Gesundheit	 und	
Umwelt	 und	 argumentierten,	 dass	 die	 Entscheidung	 den	 Interessen	 der	 großen	
Landwirtschaft	 Vorrang	 vor	 dem	 Gemeinwohl	 einräumt.	 Mit	 der	 neuen	
Unternehmensleitung	 hoffen	 wir,	 in	 naher	 Zukunft	 Veränderungen	 bei	 allen	
Produkten	zu	sehen,	die	das	Unternehmen	herstellt.	
	
	
GROSSBRITANNIEN	 BETRÜGT	 SEINE	 BÜRGER:	 EINSPARUNGEN	 DURCH	 ERWERB	
VON	 RUSSISCHEM	 ÖL	 UND	 GAS	 TROTZ	 SANKTIONEN	 WERDEN	 NICHT	 AN	
KONSUMENTEN	WEITER	GEGEBEN	
	
00:22:47	 „Scottish	Gas“,	 eine	Tochtergesellschaft	 von	Centrica,	plant,	bis	 Ende	des	
Jahres	 350	 zusätzliche	 Callcenter-Mitarbeiter	 in	 Edinburgh	 zu	 beschäftigen.	 Ziel	
dieser	 Aktion	 ist	 es,	 Kunden	 zu	 helfen,	 die	 in	 der	 kommenden	 Wintersaison	
Schwierigkeiten	 mit	 ihren	 Energierechnungen	 haben.	 Das	 Unternehmen	 verlagert	
seine	gesamten	Callcenter-Aktivitäten	nach	Großbritannien,	um	seine	Kunden	besser	
bedienen	 zu	 können.	 Die	 erhöhte	 Nachfrage	 nach	 Kundenbetreuung	wurde	 durch	
die	 Energiekrise	 im	 letzten	 Winter	 ausgelöst.	 Trotz	 eines	 leichten	 Rückgangs	 der	
Energiepreise	 fällt	 es	 vielen	 Haushalten	 weiterhin	 schwer,	 ihre	
Lebenshaltungskosten,	einschließlich	der	Energierechnungen,	zu	decken.	
Im	vergangenen	Winter	 stiegen	die	 Stromrechnungen	 in	Großbritannien	 in	 einigen	
Gebieten	um	fast	200	%.	Als	Grund	für	den	Anstieg	aufgrund	der	Sanktionen	wurden	
der	Ukraine-Krieg	und	der	Mangel	an	russischem	Erdgas	und	Öl	genannt.	Obwohl	das	
Vereinigte	 Königreich	 Sanktionen	 gegen	 das	 Land	 verhängt	 hat,	 kauft	 es	 in	
Wirklichkeit	 immer	noch	 russisches	Öl	 und	Gas	 auf	 dem	Schwarzmarkt	 zu	deutlich	
niedrigeren	 Preisen.	 Da	 die	 Kosten	 sanken	 und	 die	 Stromrechnungen	 der	
Verbraucher	stiegen,	verzeichneten	die	meisten	britischen	Öl-	und	Gasanbieter	im	
letzten	 Jahr	 einen	 Gewinnanstieg.	 Schade,	 dass	 sie	 die	 Ersparnisse	 nie	 an	 die	
Verbraucher	weitergegeben	haben.	
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VEREINTE	NATIONEN	ZIEHEN	AUS	DEM	KONGO	AB	
	
00:24:09	 Die	 Vereinten	 Nationen	 ziehen	 ihre	 Friedenstruppen	 aus	 der	
Demokratischen	 Republik	 Kongo	 ab.	 Diese	 Entscheidung	 fällt	 nach	 über	 zwei	
Jahrzehnten	 des	 Einsatzes	 aufgrund	 von	 Forderungen	 des	 kongolesischen	
Präsidenten	 und	 zunehmenden	 zivilen	 Protesten.	 Die	 Ankündigung	 löste	 bei	 den	
Einheimischen	 gemischte	 Meinungen	 aus.	 Der	 schrittweise	 Rückzugsprozess	 soll	
Störungen	 und	 potenzielle	 Sicherheitslücken	 minimieren,	 obwohl	 weiterhin	
Bedenken	 hinsichtlich	 der	 Stabilität	 bestehen.	 Die	 Situation	 wird	 durch	 die	
zahlreichen	 aktiven	 bewaffneten	 Fraktionen	 im	 Ostkongo,	 von	 denen	 einige	
angeblich	 von	 Ruanda	 unterstützt	 werden,	 erschwert,	 was	 die	 Angst	 vor	 einer	
weiteren	Destabilisierung	und	deren	Auswirkungen	auf	die	Zivilbevölkerung	steigert.	
Die	 Fraktionen	 sind	 meist	 in	 Gebieten	 des	 Landes	 ansässig,	 in	 denen	 es	 große	
Vorkommen	seltener	Erden	gibt.	
00:24:56	 Der	 Stamm	 in	 der	 Region	 schützt	 die	 Ressourcen	 seit	 Jahrzehnten	 vor	
ausländischer	 Kontrolle.	 Kürzlich	 haben	 chinesische	 Deep-State-Akteure	 den	
Stämmen	ein	„besseres	Abkommen“	versprochen,	daher	der	Grund	für	den	Rückzug	
der	UN	aus	dem	Land	als	Teil	der	Bedingungen	dieses	Abkommens.	Darüber	hinaus	
wurden	 den	 kongolesischen	 Politikern	 hohe	 Rückzahlungen	 für	 die	 Produktion	 der	
Mineralien	versprochen.	Der	chinesische	„Deep	State“	hat	es	 jedoch	wieder	einmal	
versäumt,	seine	Versprechen	einzulösen,	und	setzt	weiterhin	alles	daran,	die	Sache	
in	die	Länge	zu	ziehen.		
	
	
ANSTIEG	VON	ATEMWEGSERKRANKUNGEN	BEI	KINDERN	IN	CHINA	
	
In	China	ist	ein	deutlicher	Anstieg	der	gemeldeten	Fälle	von	Atemwegserkrankungen	
und	Lungenentzündungen	bei	Kindern	zu	verzeichnen.	
	
00:25:42	 Der	 Anstieg	 dieser	 Gesundheitsprobleme	 wird	 darauf	 zurückgeführt	 zur	
Aufhebung	 der	 COVID-19-Beschränkungen	 und	 zum	 Wiederauftreten	 bekannter	
Krankheitserreger	wie	Grippe	(„Influenza“)	und	Lungenentzündung.	Aufgrund	dieser	
gesundheitlichen	Bedenken	nehmen	Krankenhäuser	in	China	eine	große	Anzahl	von	
Patienten	 auf,	 was	 zu	 langen	 Wartezeiten	 führt.	 Dies	 hat	 zu	 einer	 angespannten	
Situation	für	Eltern	geführt,	was	durch	in	sozialen	Medien	geteilte	Videos	und	Fotos	
belegt	wird,	in	denen	Kinder	beim	Hausaufgabenmachen	zu	sehen	sind,	während	sie	
in	Krankenhäusern	intravenöse	Infusionen	erhalten.		
	
Unterirdische	 Laboratorien,	 auch	 bekannt	 als	 DUMS,	 wurden	 letzte	 Woche	 in	
Neuseeland	 im	 Untergrund	 entdeckt	 und	 waren	 höchstwahrscheinlich	 für	 den	
Anstieg	 der	 Krankheiten	 in	 China	 verantwortlich.	 Die	 Anlage	 wurde	 inzwischen	
endgültig	geschlossen.	
00:26:26	Umfangreiche	 Lockdowns	und	 langjähriges	Maskentragen	 in	 China	haben	
auch	das	Immunsystem	seiner	Bürger	geschwächt.	Während	der	Pandemie	gab	es	in	
China	 die	 längsten	 Lockdowns	 aller	 Länder	 und	 die	 strengsten	 Richtlinien.	 Die	
Pandemie,	die	 im	Auftrag	des	Labors	der	Black	Dragon	Society	 in	Wuhan	ausgelöst	
wurde,	war	Teil	eines	Mitte	der	70er	Jahre	erstellten	Plans.	
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BESONDERE	 STEUER-MISSHANDLUNG	 DER	 BEVÖLKERUNG	 ARGENTINIENS,	
VERURSACHT	 DURCH	 UNTERBUNDENE	 VERHANDLUNG	MIT	 DEM	 OFFICE	 OF	 THE	
GURARDIAN	
	
Argentinien	 hat	 eine	 Erhöhung	 der	 Steuern	 auf	 alle	 US-Dollar-Käufe	 und	
Bankkartentransaktionen	angekündigt.	Diese	Maßnahme	hat	direkte	Auswirkungen	
auf	die	alltäglichen	Finanzaktivitäten	ihrer	Bürger.	
00:27:07	Diese	Maßnahme	 ist	 eine	Reaktion	 auf	 die	 schwindenden	Reserven	der	
Zentralbank	 des	 Landes,	 da	 alle	 Regierungen	 auf	 der	 ganzen	Welt	weiterhin	 vor	
dem	Bankrott	stehen.	Das	Problem	wurde	noch	dadurch	verschärft,	dass	die	Federal	
Reserve	 nicht	 in	 der	 Lage	 war,	 neue	 Dollars	 in	 das	 Bankensystem	 einzuführen,	
nachdem	ihr	Vertrag	und	 ihre	Verlängerung	mit	dem	Office	of	the	Guardian	 im	Juli	
2022	 ausliefen.	 Dadurch,	 daß	 der	 globale	 Tiefe	 Staat	 nicht	 willens	 ist,	
Verhandlungen	zwischen	dem	Office	oft	he	Guardian	und	Regierungen	zu	gestatten	
ist	die	weltweite	Wirtschaftslage	auf	extreme	Tiefststände	gesunken.	Aus	diesem	
Grund	haben	die	Deep-State-Mitarbeiter	der	argentinischen	Regierung	angeordnet,	
dass	sich	der	Satz	der	Einkommenssteuervorauszahlungen	mehr	als	verdoppelt	und	
von	45	%	auf	unglaubliche	100	%	ansteigt.	Dies	hat	zur	Folge,	dass	Argentinier,	die	
Dollar-Kreditkarten	verwenden	oder	Fremdwährungen	zum	Sparen	kaufen,	nun	mit	
höheren	 Kosten	 konfrontiert	 werden,	 ähnlich	 wie	 die	 Zinssätze	 auf	 alternativen	
Märkten.	 Offiziellen	 Angaben	 zufolge	 wurde	 diese	 Entscheidung	 mit	 dem	 Ziel	
getroffen,	 Steuermanagement	 und	 Steuergerechtigkeit	 aufrechtzuerhalten.	 Die	
Maßnahme	wird	 aufgrund	 des	 angespannten	 argentinischen	Währungsmarkts	 und	
der	 Pläne	 der	 neuen	 Regierung,	 die	 argentinische	 Wirtschaft	 dem	 Dollar	 zu	
unterwerfen,	 als	 präventiver	 Ansatz	 angesehen.	Der	 Orden	 der	 Schwarzen	 Sonne	
regiert	 die	 argentinische	 Nation,	 seit	 Hitler	 nach	 dem	 Zweiten	Weltkrieg	 dort	 in	
den	Ruhestand	ging.	
	
	
VERSUCHTER	FALS-FLAG	TERROR-ANGRIFF	IN	DER	USA	GESCHEITERT	
	
00:28:37	Bei	 einem	Autounfall	 auf	 der	Rainbow	Bridge,	 die	New	York	und	Ontario	
verbindet,	 kamen	am	Mittwoch	 zwei	Menschen	ums	 Leben,	 als	Agenten	des	Deep	
State	 darum	 kämpften,	 einen	 Terroranschlag	 auf	 US-amerikanischem	 Boden	 zu	
organisieren.	Der	Vorfall	verursachte	Sicherheitsbedenken,	die	zur	vorübergehenden	
Schließung	 von	 vier	 Grenzübergängen	 zwischen	 den	 USA	 und	 Kanada	 führten.	 An	
anderen	 Standorten	 wurden	 die	 Sicherheitsmaßnahmen	 erhöht,	 darunter	 auf	
Flughäfen	 und	 Bahnstrecken,	 die	 von	 der	 Niagara	 Frontier	 Transit	 Authority	
verwaltet	werden,	 sowie	 an	 verschiedenen	Orten	 in	 New	 York	 City.	 Die	 Behörden	
haben	bestätigt,	 dass	 es	 keine	Hinweise	 auf	 Terrorismus	gibt	und	untersuchen,	ob	
der	 Vorfall	 trotz	 der	 Bemühungen	 der	 Einsatzkräfte	 zufällig	 oder	 vorsätzlich	 war.	
Zunächst	verbreiteten	die	Beamten	die	Behauptung,	vor	Ort	sei	ein	 iranischer	Pass	
gefunden	worden.	Diese	Erzählung	ähnelte	der	Operation	einiger	derselben	Agenten	
während	des	Ereignisses	vom	11.	September,	bei	der	auch	ein	saudi-arabischer	Pass	
auf	dem	Gelände	gefunden	wurde.	Die	Aktivisten	orchestrierten	die	Explosion	in	der	
Hoffnung,	 einen	 Weltkrieg	 auszulösen,	 indem	 sie	 den	 Islamischen	 Widerstand	 als	
globalen	Schreckgespenster	nutzten.	Der	Fahrer	und	der	Beifahrer	kamen	Berichten	
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zufolge	 bei	 der	 Feuerexplosion	 ums	 Leben,	 während	 ein	 Beamter	 des	 Zoll-	 und	
Grenzschutzes	 leichte	Verletzungen	erlitt.	Es	scheint,	dass	die	Agenten	immer	noch	
nicht	 verstehen,	 dass	 es	 immer	 einen	 Zauberer	 hinter	 dem	Vorhang	 gab,	 der	 ihre	
Operationen	unterstützte,	und	dass	dieser	Zauberer	nie	Bush	Sr.	war.	
	
	
ONLINE	 -	 AUSBEUTUNG	VON	 KINDERN	DURCH	 SOZIALE	MEDIEN	UND	DIE	 ROLLE	
VON	ELON	MUSK	
	
00:30:01	 Spitzenmanager	 bekannter	 Social-Media-Unternehmen	 wurden	 vom	
Justizausschuss	 des	US-Senats	 einberufen,	 um	das	 drängende	Problem	der	Online-
Ausbeutung	 von	 Kindern	 zu	 erörtern.	 Auf	 der	 Liste	 stehen	 die	 Chefs	 von	 Discord,	
Snap	 und	 X	während	 die	 Vorsitzenden	 von	META	 und	 TicTok	 voraussichtlich	 auch	
freiwillig	 in	 einer	 Folgeanhörung	 eine	 Aussage	 machen.	 Der	 Schritt	 erfolgte,	
nachdem	 Discord	 und	 X,	 jetzt	 im	 Besitz	 von	 Elon	 Musk,	 zunächst	 die	
Zusammenarbeit	 verweigerten,	 was	 ein	 Eingreifen	 des	 U.S.	 Marshals	 Service	
erforderlich	machte.	
00:30:34	Anscheinend	versuchte	Herr	Musk,	ein	bekannter	Deep-State-Schauspieler,	
zunächst,	 seine	pädophilen	Deep-State-Freunde	 zu	 schützen.	 Ziel	 der	Anhörung	 ist	
es,	 diese	 großen	 Technologieunternehmen	 für	 ihre	 vermeintlichen	 Versäumnisse	
beim	Online-Schutz	von	Kindern	zur	Verantwortung	zu	ziehen.	Das	Ergebnis	könnte	
erhebliche	Auswirkungen	auf	die	Nutzung	sozialer	Medien	haben,	 insbesondere	für	
junge	 Nutzer,	 da	 das	 Komitee	 bereits	 Gesetzesentwürfe	 verabschiedet	 hat,	 die	
Technologieunternehmen	 die	 Immunität	 von	 Gesetzen	 über	 den	 sexuellen	
Missbrauch	von	Kindern	aufheben.	
	
/.../	
	
CNBC	SCHLIESST	DIE	ABTEILUNG	FÜR	„KLIMAWANDEL“		
	
00:34:57	CNBC,	ein	Wirtschaftsnachrichtensender	in	den	USA,	hat	Berichten	zufolge	
seine	
Abteilung	
zum	
Klima-
wandel	
aufgelöst.		
	
	
	
	
	
	
	
	
Laut	einem	Bericht	von	Bloomberg	News	auf	X	 sieht	es	 so	aus,	daß	CNBC	sich	von	
Propaganda	 Angstverbreitung	 löst,	 die	 Mainstream	 Medien	 dominiert	 hat.	 Alle	



	 15	

Narrative	 des	 CIA-Projekts	 „Mockingbird“	werden	 im	Voraus	 festgelegt,	wie	 dieser	
CNN-Mitarbeiter	zugibt.		
Die	 Entscheidung,	 kein	 Personal	 mehr	 für	 die	 Berichterstattung	 über	 den	
Klimawandel	einzusetzen,	hat	zu	einer	Entlassungswelle	geführt,	die	dazu	führt,	dass	
viele	 Journalisten	nach	neuen	Möglichkeiten	 im	Energie-	und	Klimabereich	suchen.	
Die	 unerwartete	 Änderung	wurde	 in	 Social-Media-Beiträgen	 von	 zwei	 ehemaligen	
CNBC-Klimareportern	 bestätigt,	 die	 zu	 den	 von	 den	 Entlassungen	 betroffenen	
Mitarbeitern	gehörten.	
00:37:06	 Der	 abrupte	 Wechsel	 war	 auf	 die	 anhaltende	 Übernahme	 der	
Mainstream-Medien	durch	die	GIA	zurückzuführen.	Wir	gehen	davon	aus,	dass	es	
im	Laufe	des	Betriebs	weitere	Änderungen	geben	wird.	
	
	
KUBA	IN	VERSORGUNGSKRISE	
	
00:37:17	Die	Kubaner	stehen	vor	einer	eskalierenden	Krise,	während	die	Wirtschaft	
weiter	 einbricht.	 Die	 Krise	 hat	 nun,	 im	 vierten	 Jahr,	 zu	 Engpässen	 bei	
lebenswichtigen	 Dienstleistungen	 und	 Gütern	 geführt,	 die	 das	 tägliche	 Leben	 der	
kubanischen	 Bürger	 stark	 beeinträchtigen.	 Grundnahrungsmittel	 wie	
Schweinefleisch,	Reis,	Bohnen	und	Eier	verzeichneten	einen	Rückgang	um	mehr	als	
80	%	bzw.	50	%.	Dies	wirkt	sich	auf	die	Ernährung	vieler	Kubaner	aus.	
	
/.../	
	
ÜBERLEBENDE	BEVÖLKERUNG	 IN	LAHAINA	FORDERT	UMWIDMUNG	VON	FERIEN-
UNTERKÜNFTEN	FÜR	BEDÜRFTIGE	-	VON	HOTELKETTEN-LOBBY	BLOCKIERT	
	
00:38:48	 Eine	 Gruppe	 von	 Überlebenden	 der	 Waldbrände	 in	 Lahaina	 namens	
„Lahaina	 Strong“	 protestiert	 an	 einem	 beliebten	 Ferienortstrand	 und	 fordert	 die	
Bereitstellung	 illegaler	 Ferienunterkünfte	 für	 vertriebene	 Bewohner.	 Sie	
konzentrieren	sich	auf	2.500	Ferienimmobilien	in	West	Maui,	die	ihrer	Meinung	nach	
viele	 der	 7.000	 vertriebenen	 Bewohner	 beherbergen	 könnten,	 die	 noch	 immer	 in	
Hotels	leben.		
Jedes	 Jahr	 stellt	 die	 US-Regierung	 großen	 Hotelketten	 im	 Besitz	 der	 Kabale	 wie	
Marriott,	Hilton	und	Wynn	Vorauszahlungen	zur	Verfügung,	die	im	Katastrophenfall	
verwendet	 werden	 sollen.	 Die	 Auszahlungen	 übersteigen	 normalerweise	 500	
Millionen	 US-Dollar	 pro	 Jahr	 und	 werden	 von	 den	 Unternehmen	 eingezogen,	
unabhängig	 davon,	 ob	 die	 USA	 die	 vorausbezahlte	 Zimmermiete	 tatsächlich	
verwenden	 oder	 nicht.	 In	 Fällen	 wie	 den	 Bränden	 auf	 Hawaii	 erhalten	 die	
Großkonzerne	 in	 der	 Regel	 zusätzliche	 Subventionen.	 Die	 meisten	 großen	
Hotelketten	 kämpfen	 immer	 noch	mit	 den	 Folgen	 der	weltweiten	 Lockdowns	 und	
Reisebeschränkungen	 während	 der	 Pandemie,	 die	 zu	 starken	 Gewinneinbußen	
geführt	haben.		
Die	 von	der	 Regierung	 versprochenen	Auszahlungen	 an	 die	 Konzerne	 sind	 bei	 den	
großen	Hotelketten	immer	noch	nicht	eingegangen,	was	zu	einer	weiteren	Belastung	
der	 Unternehmensfinanzen	 führt.	 Dies	 ist	 der	 Grund,	warum	 die	 Gruppe	 „Lahaina	
Strong“	 auf	 taube	 Ohren	 gestoßen	 ist.	 Die	 Gruppe	 nutzt	 das	 Recht	 ihrer	
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hawaiianischen	 Ureinwohner,	 ständig	 zu	 fischen,	 als	 eine	 Form	 des	 Protests	 und	
nennt	 dies	 die	 Aktion	 „Fischen	 nach	Wohnraum“.	 Der	 Bürgermeister	 hat	 zwar	 die	
Befugnis,	die	Ausnahmeregelung	auszusetzen	und	die	kurzfristige	Vermietung	dieser	
Immobilien	 zu	 gestatten,	 warnt	 jedoch	 davor,	 dass	 ein	 solches	 Vorgehen	 zu	
„rechtlichen	 Komplikationen“	 führen	 könnte.	 Aufgrund	 der	 Komplikationen	 gehen	
wir	davon	aus,	dass	er	vom	Verlust	von	Schmiergeldern	und	Gegenreaktionen	von	
Hotelkettenbesitzern	spricht.		
Einige	örtliche	Tourismusunternehmen	haben	den	Protest	unterstützt	und	erkannten	
den	Bedarf	an	Wohnraum	für	ihre	lokale	Belegschaft.	
	
	
PRIVATE	VERSORGUNG	ALTER	MENSCHEN	ZU	HAUSE	IST	EIN	GROSSES	PROBLEM	IN	
DEN	USA	
	
00:40:40	 Viele	 amerikanische	 Familien,	 die	 sich	 um	 ältere	 Angehörige	 kümmern,	
stehen	 aufgrund	 der	 steigenden	 Kosten	 für	 die	 Gesundheitsversorgung	 vor	
finanziellen	 Belastungen.	 Pflegekräfte	 opfern	 ihre	 persönliche	 Karriere	 und	
finanzielle	 Stabilität,	 um	 sich	 um	 ihre	 kranken	 Angehörigen	 zu	 kümmern.	 Die	
Versuche	der	Regierung,	diese	Belastung	zu	verringern,	wie	etwa	das	CLASS-Gesetz	
und	 das	WISH-Gesetz,	waren	 unzureichend	 oder	 scheiterten.	 Obwohl	 die	 Zahl	 der	
Haushaltshilfen	 zunimmt,	 führt	 der	 Mangel	 an	 gut	 entlohnten	 häuslichen	
Pflegekräften	 zu	 einem	 Arbeitskräftemangel	 in	 der	 Branche.	 Es	 wurden	
Durchführungsverordnungen	erlassen,	 die	 darauf	 abzielen,	 die	Arbeitsbedingungen	
zu	 verbessern	und	die	Belastung	pflegender	 Familien	 zu	 verringern,	 aber	Medicaid	
bleibt	 das	 wichtigste	 Sicherheitsnetz	 für	 die	 Langzeitpflege.	 Allerdings	 weist	
Medicaid	 erhebliche	 Deckungslücken	 auf	 und	 die	 Inanspruchnahme	 kann	 komplex	
und	sehr	teuer	sein.	
	
	
„OPEN	AI“	STELLT	EHEMALIGEN	CEO	ERNEUT	EIN	
	
0:41:34	 OpenAI,	 ein	 führendes	 Startup	 im	 Bereich	 der	 künstlichen	 Intelligenz,	 hat	
bekannt	gegeben,	dass	sein	ehemaliger	CEO	Sam	Altman	nach	seinem	unerwarteten	
Sturz	wieder	 eingestellt	wurde.	 Viele	 Stakeholder	 stellten	 die	 Beweggründe	 hinter	
der	 Entscheidung	 in	 Frage,	 da	 Microsoft,	 ein	 wichtiger	 Partner	 des	 Startups,	
Berichten	 zufolge	 nicht	 zuvor	 informiert	 wurde.	 Es	 wird	 nun	 erwartet,	 dass	 das	
Technologieunternehmen	 eine	 wichtigere	 Rolle	 in	 der	 Geschäftstätigkeit	 des	
Startups	spielt	und	die	Möglichkeit	eines	Sitzes	im	Vorstand	hat.	Diese	Änderungen	
bei	 OpenAI	 könnten	 weitreichende	 Auswirkungen	 haben.	 Seine	 Technologien	
werden	 von	 vielen	 Unternehmen	 und	 Einzelpersonen	 übernommen	 und	 daher	
könnten	 Veränderungen	 in	 der	 Führung	 und	 der	 strategischen	 Ausrichtung	
weitreichende	 Auswirkungen	 auf	 den	 Technologiesektor	 haben.	 Die	 Unsicherheit	
kann	 sich	 auch	 auf	 Mitarbeiter	 und	 Stakeholder	 von	 OpenAI	 und	 Microsoft	
auswirken,	wenn	sie	sich	an	die	Änderungen	anpassen.	
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STÖRUNGEN	BEI	„TESLA	AUTOVERSICHERUNG“	–	KUNDEN	SUCHEN	ALTERNATIVEN		
	
00:42:30	Kunden	von	Tesla	Insurance	äußern	sich	frustriert	über	Verzögerungen	bei	
der	Schadensbearbeitung	und	Kommunikationslücken.	Die	Erfahrungen	reichen	von	
endlosen	 Telefonanrufen	 bis	 hin	 zu	 erheblichen	 Rückständen	 bei	 Ansprüchen,	 die	
dazu	 führen,	 dass	 Kunden	 wochenlang	 auf	 eine	 Antwort	 oder	 Lösung	 warten	
müssen.	Dies	hat	zu	erheblichen	Schwierigkeiten	für	Versicherungsnehmer	geführt,	
von	 denen	 einige	 berichteten,	 sie	 seien	 auf	 Autobahnen	 gestrandet.	 Ein	 Tesla-
Besitzer	 erhielt	 erst	 eine	 Antwort,	 nachdem	 er	 eine	 Beschwerde	 beim	 Ohio	
Department	 of	 Insurance	 eingereicht	 hatte.	 Die	 Reparatur	 seines	 Tesla-Fahrzeugs	
dauerte	etwa	sechs	Monate.	/.../		
Die	 langsame	 Reaktionszeit	 hat	 dazu	 geführt,	 dass	 einige	 Kunden	 trotz	 höherer	
Prämien	 zu	 anderen	 Versicherungsanbietern	 gewechselt	 sind.	 Aufgrund	 der	
Volatilität	 der	 Batterien	 verlangen	 Versicherer	 in	 der	 Regel	 höhere	 Prämien	 für	
Elektrofahrzeuge.	Es	 ist	bekannt,	dass	die	Batterien	bei	Unfällen	explodieren,	was	
zu	Todesfällen	und	höheren	Versicherungsansprüchen	führt.	
	
/....U.S.	 ELTERN	 ÜBERSCHÄTZEN	 DIE	 LEISTUNG	 IHRER	 KINDER	 AUFGRUND	
UNSINNIGER	„BERICHTS-KARTEN“..../	
	
	
AUSTRALIER	VERWEIGERN	COVID	BOOSTER	
	
00:44:37	Die	Mehrheit	der	Australier,	insbesondere	jüngere	Menschen,	entscheiden	
sich	 dafür,	 keine	 COVID-Auffrischungsimpfungen	 zu	 erhalten.	 Die	 neuen	 Daten	
zeigen,	 dass	 in	 den	 letzten	 sechs	Monaten	 nur	 1,9	Millionen	 Erwachsene	 geimpft	
wurden,	und	bei	den	18-	bis	64-Jährigen	ist	die	Impfrate	bei	5,5	%	stagniert.	Darüber	
hinaus	 haben	 nur	 39	%	 der	 älteren	 Bevölkerung,	 die	 sich	 in	 Pflege	 befinden,	 eine	
Auffrischungsimpfung	erhalten.	 Immer	mehr	 junge	Menschen	haben	 in	den	 letzten	
sechs	Monaten	keine	COVID-Auffrischimpfung	erhalten.		
Die	 beiden	neuen	 Impfstoffe	Moderna	und	Pfizer	 sind	 zugelassen	und	 ab	dem	11.	
Dezember	 erhältlich.	 Der	 Pfizer-Impfstoff	 ist	 für	 Personen	 ab	 5	 Jahren	 zugelassen,	
während	 der	 Moderna-Impfstoff	 für	 Personen	 ab	 12	 Jahren	 zugänglich	 sein	 wird.	
Ungeachtet	 der	 Marketingkampagnen	 der	 Pharmakonzerne	 lehnen	 die	 meisten	
Australier	 Impfstoffe	 ab,	da	 im	 Lande	 Nebenwirkungen	 und	 Todesfälle	 gemeldet	
werden.	
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WELTLAGEBERICHT	
	
SCHLAGZEILEN	
00:46:07		
-	 Die	 Deep-State-Agenten	 haben	 gestern	 Abend	 ein	 weltweites	 Treffen	
	 abgehalten	 und	 suchen	 heute	 Morgen	 nach	 möglichen	 Lösungen,	 um	 den	
	 Betrieb	 aufrechtzuerhalten,	 nachdem	 es	 gestern	 zu	 einem	 epischen	
	 Fehlschlag	beim	Hacken	des	Finanzsystems	gekommen	ist.	
	
-	 Und	 weitere	 Überreste	 der	 alten	 Dark-Age-Matrix-Systeme	 werden	
	 vernichtet,	was	den	Weg	für	den	Restaurationsplan	frei	macht.	
	
-	 Antworten	auf	drei	eingereichte	Videofragen	an	Kim	
	
	
	

WELTLAGEBERICHT	
(Kim	im	Gespräch	mit	Calen,	

Australien)	
	
/…/	
00:47:19	 Kim	 sagt,	 daß	 sie	
zügig	 voran	 kommt	 mit	
ihrem	Team.	

	
ARGENTINEN	ALS	PRÄZIDENZFALL	FÜR	ANDERE	–	ÜBER	LANGE	JAHRE	VON	HITLER	
UND	ÄHNLICHEN	MITARBEITERN	IM	HINTERGRUND	GESTEUERT	
	
Eines	der	Dinge,	die	passiert	sind	-	um	die	Geschichte	über	Argentinien,	über	die	(im	
Nachrichtenblock)	zuvor	gesprochen	wurden	weiter	zu	ergänzen	-	ist,	dass	das	neue	
argentinische	 Staatsoberhaupt	 gerade	 angekündigt	 hat,	 dass	 er	 die	 argentinische	
Zentralbank	„ohne	Frage“	schließen	wird.	So	hat	er	es	 formuliert.	Das	alles	 ist	also	
Teil	der	Auflösung	der	Regierungen,	über	die	Kim	nun	schon	seit	einigen	Wochen	
spricht.	Sie	geht	davon	aus,	dass	noch	viel	mehr	(in	dieser	Richtung)	passieren	wird.	
	
„Lustige“	 kleine	 Fakten	 über	 Argentinien:	 das	 betrifft	 die	 „Bekanntmachung“	 des	
Todes	von	Hitler	nach	dem	Zweiten	Weltkrieg.	Tatsächlich	ist	er	nicht	gestorben.	Er	
setzte	 sich	 in	 Argentinien	 zur	 Ruhe.	 Er	 ist	 nicht	 wirklich	 in	 den	 Ruhestand	
gegangen.	Er	und	einige	andere	sowie	sein	engster	Kreis	in	Argentinien	leiten	oder	
regieren	 seit	 vielen,	 vielen	 Jahren	 die	 Regierung.	 Jetzt	 übernahmen	 seine	
Mitarbeiter	 die	 Leitung,	 nachdem	 er	 im	 Wesentlichen	 aufgrund	 hohen	 Alters	
verstarb.	Das	ist	ein	Deal,	den	er	damals	mit	Bush	Sr.	gemacht	hat,	und,	ja,	es	sind	
sehr	interessante	Fakten	für	seine	Rolle	in	dem	Film,	den	wir	als	„Zweiten	Weltkrieg“	
bezeichnen.	 Kim	 wollte	 das	 mal	 zwischendurch	 erwähnen,	 da	 es	 heute	 um	
Argentinien	ging.	
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NÄHERES	ZUM	VERSUCH,	EIN	ATTENTAT	IN	DER	USA	ZU	SIMULIEREN	
	
00:48:45	Es	sind	noch	andere	Dinge	passiert.	Wir	haben	in	den	Nachrichten	über	den	
angeblichen	 Autobombenanschlag	 berichtet,	 der	 sich	 auf	 der	 Regenbogenbrücke	
zwischen	Kanada	und	den	USA	zugetragen	hat.	Dies	war	eine	Inszenierung,	die	von	
Operativen	 durchgeführt	 worden	 ist	 und	 man	 könnte	 es	 als	 „9-11-Lampe“	
bezeichnen,	weil	 sie	versuchten,	dasselbe	zu	wiederholen.	 Ihr	Ziel	war	es,	es	einen	
Terroranschlag	 zu	 nennen	 und	 die	 Notwendigkeit	 eines	 Dritten	 Weltkriegs	 zu	
betonen,	 oder	 zumindest	 für	 die	 Zahl,	 die	wir	 gerade	 haben.	Das	 hier	 vorliegende	
Problem	ist	also	erstens,	dass	es	sich	 im	Vergleich	zum	11.	September	um	ein	sehr	
kleines	 Ereignis	 handelte.	 Kim	 findet,	 man	 könnte	 das	 als	 „Budget“	 („billig“)-
Terrorismus	bezeichnen.	Sehr	traurig.	Aber	es	wurde	definitiv	von	ihnen	inszeniert.	
00:49:41	Dann	gaben	sie	bekannt,	dass	am	Tatort	ein	Reisepass,	ein	iranischer	Pass,	
gefunden	 wurde.	 Hinter	 den	 Kulissen	 diskutierten	 sie	 tatsächlich	 darüber,	 ob	 sie	
China	für	die	Bombardierung	verantwortlich	machen	sollten	oder	nicht,	der	Hamas	
oder	einer	anderen	bekannten	Gruppe	unterzuschieben,	die	offensichtlich	gerade	in	
den	Medien	 ist.	 So	vermutet	Kim,	dass	 sie	 zu	dem	Schluss	gekommen	waren,	dass	
der	 Iran	 die	 beste	 Wahl	 wäre,	 das	 beste	 Preis-Leistungs-Verhältnis,	 und	 dass	 es	
überall	 in	den	 sozialen	Medien	und	 in	 allen	Nachrichten	Schlagzeilen	machte.	Und	
heute	Morgen	war	es	kein	Terroranschlag	mehr.	Der	iranische	Pass	wird	nicht	mehr	
erwähnt	-	was	für	ein	Zufall	-	und	es	war	nur	ein	Unfall!	Angeblich	sind	2	Menschen	
gestorben.	Das	glaubt	Kim	aber	nicht.	Sie	würde	ehr	sagen,	es	war	eine	nette	kleine	
inszenierte	Veranstaltung,	die	nicht	ganz	so	lief,	wie	sie	es	sich	gewünscht	hatten.		
00:50:46	 Da	 sie	 nun	 davon	 ausgingen,	 dass	 Kim	 den	 Feiertag	 gestern	 mit	 Familie	
feiern	 würde	 und	wohl	 dachten,	 dass	 sie	 nicht	 am	 Schalter	 säße	 -	 also	 im	 Alpha-
System.	Unglücklicherweise	 für	 diese	 Leute	 ist	 sie	 immer	 dran	 und	war	 es	 immer.	
Ihre	Alarmanlage	rasselt,	sie	geht	hinein,	kümmert	sich	um	das,	was	zu	erledigen	ist,	
und	setzt	ihren	Feiertag	nahtlos	fort	-	vielleicht	nach	einem	kurzen	Gang	zur	Toilette	
oder	 so	 etwas.	 Niemand,	 der	 gestern	 an	 Thanksgiving	 teilnahm,	 wusste,	 was	 sie	
genau	 tat.	 Und	 ihre	 Tochter	 hatte	 ihr	 ausdrücklich	 gesagt:	 „Heute	 keine	 Arbeit,	
Mama!	Heute	nicht.“	Kim	sagte:	„Okay,	Schatz,	keine	Arbeit.“	
Aber	 inzwischen	dachte	sich	Kimm	dann	doch:	 Ja,	wir	kümmern	uns	darum	-	wenn	
wir	schon	dabei	sind...	was	auch	in	Ordnung	war.	Es	hat	also	wirklich	gut	geklappt.		
	
	
„KRIEG	 GEGEN	 TERROR“	 FÜHRTE	 FORMALS	 ZU	 ZAHLUNGEN	 –	 DAS	 IST	 IM	
GOLDENEN	ZEITALTER	ABER	NICHT	MEHR	DERFALL	
	
Sie	haben	gestern	den	ganzen	Tag	und	letzte	Nacht	die	ganze	Nacht	damit	verbracht,	
nach	Geld	zu	suchen,	und	der	Grund	dafür	 ist,	dass	sie	nie	verstanden	haben,	dass	
hinter	den	Kulissen	immer	ein	Zauberer	steckt.	Und	damit	meint	Kim,	dass	das	früher	
Marduke	gewesen	wäre.	Es	könnten	auch	andere	Coven-Meister	gewesen	sein,	die	
bestimmte	Rollen	in	dem,	was	dort	vor	sich	ging,	spielten.	
00:52:05	Aber	was	ihnen	über	Nacht	sehr	klar	wurde,	war,	dass	erstens	nichts	von	
dem,	was	sie	tun,	funktioniert.	Zweitens:	Warum	ist	die	Hilfe	nicht	angekommen,	
das	 heißt,	 warum	 war	 es	 so	 schwierig,	 die	 Dinge	 im	 Iran	 in	 Gang	 zu	 bringen?	
Warum	war	es	so	schwierig,	diesen	Weltkrieg	in	Gang	zu	bringen?	Und	warum	kam	
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kein	 Geld?	Wenn	 Sie	 sich	 an	die	 Zeit	 vor	 vielen	 Jahren	 erinnern,	 erinnern	 Sie	 sich	
dann	 an	 den	 „Krieg	 gegen	 den	 Terrorismus“?	 Und	 mit	 dem	 Krieg	 gegen	 den	
Terrorismus	 ging	 immer	 auch	 Geld	 einher.	 Jedes	 Mal,	 wenn	 jemand	 einen	
Terroranschlag	 auf	 irgendein	 Land	 und	 irgendwo	 erklärte,	 flossen	 Gelder	 in	 den	
„Kampf	gegen	den	Terror“.	Es	kam	also	kein	Geld.	
00:52:54	Sie	sind	ratlos.	Sie	verstehen	nicht,	warum	nichts	passiert.	Aber	sie	hatten	
letzte	Nacht	 über	Nacht	 Treffen,	 bei	 denen	 es	 ziemlich	 hitzig	 zuging.	 Sie	 sind	 sehr	
wütend,	 dass	 alles,	 was	 sie	 tun,	 nicht	 funktioniert.	 Natürlich	 wird	 Kim	 dafür	 die	
Schuld	gegeben	-	was	aber	nicht	der	Fall	 ist.	Es	 ist	die	Veränderung	des	Zeitalters.	
Und	sie	sollten	heute	weitere	Treffen	abhalten,	da	heute	gegen	Mittag	der	Zahltag	
stattfinden	sollte.	Dass	es	keine	Kriegsfinanzierung	gab,	war	also	eine	sehr	positive	
Sache,	 und	 als	 sie	 zu	 einer	 Art	 Erkenntnis	 gelangten,	 dass	 sich	 die	 Dinge	 ändern,	
sorgte	 das	 tatsächlich	 für	 sehr	 ruhige	 etwa	 12	 Stunden	 im	 Nahen	 Osten,	 zum	
Zeitpunkt	dieser	Sendung	vielleicht	14.	Das	ist	also	eine	positive	Sache	für	das,	was	
im	Nahen	Osten	passiert	ist.	Deshalb	freuen	wir	uns,	das	endlich	zu	sehen.	
	
00:53:52	Und	schließlich	beginnen	diese	Leute	zu	begreifen,	dass	das	einfach	nicht	
funktioniert.	Jetzt	werden	wir	sehen,	was	später	am	Nachmittag	passiert,	wenn	ihre	
Treffen	wieder	aufgenommen	werden.	Aber	KIM	rechnet	damit,	dass,	ob	sie	wollen	
oder	 nicht,	 die	 Flaggen	 eingeholt	 werden	 oder	 eine	 Art	 „Okay,	 sie	 (=	 Kim)	 ist	 der	
einzige	Weg.“	 Es	 gibt	 derzeit	 keine	 andere	Möglichkeit,	 an	Geld	 zu	 kommen.	Aber	
wir	 werden	 sehen.	 Die	 verbliebenen	 neuen,	 neuen,	 neuen	 Familienmitglieder	 der	
Rothschild-Familie,	 die	 sagten,	 sie	 würden	 „geradeaus	 fliegen“	 -	 weil	 es	 keinen	
besseren	Begriff	dafür	gibt	-	liefen	wirklich	nicht	sehr	gut,	da	sie	letzte	Nacht	(in	der	
Hierarchie	 der	 Steuergewalt)	 aufgestiegen	 sind	 und	 heute	 Morgen	 aus	 Angst	 vor	
Machtverlust	beschlossen	haben,	mehrere	Leute,	wahrscheinlich	ohne	Bezahlung,	zu	
beschäftigen,	um	die	Hackerangriffe	fortzusetzen,	als	die	Operative	damit	aufhörten.	
Das	ist	also	in	den	letzten	Tagen	passiert.	
	
	
SITUATION	„TEAM	TRUMP“:	SIE	GEBEN	DAS	ABLEBEN	BEKANNT	ODER	KIM	TUT	ES	
UND	DAS	WIRD	NICHT	HEROISCH	WIRKEN	
	
00:54:57	 Als	 nächstes	 ein	 kleines	 Update	 zur	 Situation	 von	 Team	 Trump.	 Die	
Mitarbeiter	 des	 Trump-Teams	 waren,	 wie	 wir	 besprochen	 hatten,	 Teil	 des	 Bush-
Whacker-Teams,	und	 ihnen	wurde	von	der	GIA	ein	Ultimatum	gestellt,	dass,	wenn	
sie	nicht	bekannt	geben,	dass	Trump	verstorben	ist,	was	jetzt	fast	zwei	Jahre	her	ist,	
dann	würden	wir	es	für	sie	tun!	Und	das	Zeitfenster	dafür	ist	sehr,	sehr	klein.		
	
Hier	sind	also	die	Optionen:		
	
-	 Sie	machen	die	Ankündigung,	dafür	gibt	es	einige	Gehaltszugeständnisse.	Sie	
	 schaffen	es	endlich,	nach	all	den	Jahren	einen	Gehaltsscheck	zu	bekommen,	
	 abgesehen	 von	 dem	 Verkauf	 von	Weihnachtsschmuck	 und	 den	 Jacken	 und	
	 den	MAGA-Tür-Hüten	und	MAGA-Mützen	und	allem,	was	sie	dort	verkaufen,	
	 was	 offensichtlich	 nicht	 so	 viel	 Geld	 einbringt	 wie	 das,	 was	 Kim&Team	 ≈	
	 auszahlen	können.		
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Aber	entweder	tun	sie	das	und	werden	bezahlt	und	die	Welt	ist	in		Ordnung	oder:	
	
-	 die	 GIA	 tut	 es!	 Das	 Narrativ	 wird	 dann	 ganz	 anders	 sein	 als	 das,	 was	
	 Kim&Team	ihnen	angewiesen	hatte,	zu	veröffentlichen.		
	
„Entweder	 ist	 er	 ein	 Held	 oder	 nicht,	 und	 das	 ist	 jetzt	 deren	 Wahl	 und	
Entscheidung!“	sagt	Kim.	
	
00:56:18	 !Und	nochmals,“	betont	Kim,	 „sie	kennen	dieses	Fenster,	und	es	 ist	 sehr,	
sehr	klein.	Daher	empfehlen	wir	ihnen,	gute	Entscheidungen	für	ihr	Leben	zu	treffen,	
aufrecht	 zu	 bleiben	 und	 weiter	 zu	 arbeiten	 und	 vielleicht	 einen	 anderen	 Job	 zu	
finden	als	den,	den	sie	jetzt	haben.	Wer	weiß,	wer	als	nächstes	Präsident	wird,	ob	es	
tatsächlich	noch	eine	Regierung	gibt,	wenn	sie	die	Regierung	nicht	weiterhin	daran	
hindert,	Finanzmittel	zu	erhalten	und	die	alte	Deep-State-Agenda	zu	überwinden.“	
	
	
REINIGUNGSFORTSCHRITTE	–	ABSCHLUSS	HOFFENTLICH	VOR	ENDE	DES	JAHRES	IN	
SICHT	
	
00:56:52	Weitere	 Dinge,	 die	 in	 den	 letzten	 Tagen	 passiert	 sind:	Wir	 haben	 in	 den	
Nachrichten	 ein	 wenig	 über	 die	 DUMB	 („Deep	 Underground	 Military	 Base“)	
gesprochen,	 die	 tiefe	Untergrundbasis	 in	Neuseeland.	 Es	 gab	 auf	 der	 ganzen	Welt	
auch	mehrere	weitere	davon.		
Wir	 haben	 auch	 einige	 weitere	 „Dauer-Aufträge“	 gefunden,	 die	 noch	 verblieben	
waren,	drüben	im	Omegaversum,	die	gestern	über	Nacht,	sehr	früh	am	Morgen	(Zeit	
nach	Boulder,	Colorado),	 entfernt	wurden.	Und	der	Kampf	um	die	Beseitigung	des	
Chaos,	das	„Andere“	(Abraxas)	angerichtet	haben,	nicht	diese	Operativen,	nicht	Bush	
Sr.,	nicht	die	Covens	 (Hexenzirkel),	nicht	die	 „Familien“,	nicht	die	 „Eltern“,	 geht	 zu	
Ende.	 „Wir	 sind	sehr,	 sehr	nah	am	Ende	von	all	dem“,	 sagt	Kim.	Sie	hofft,	dass	 sie	
Ende	 des	 Monats	 damit	 fertig	 sein	 werden,	 gerade	 rechtzeitig,	 um	 mit	 dem	
Restaurationsplan	 voranzukommen.	 Hoffentlich	 ist	 es	 –	 das	 ist,	 was	 Kim	 sieht	 -	
hoffentlich	bis	zum	Ende	des	Monats	und	hoffentlich	vor	der	Ferienzeit,	oder	besser	
gesagt,	vor	dem	Rest	der	Ferienzeit	 im	Rest	der	Welt.	„Deshalb	sind	wir	sehr,	 sehr	
gespannt	darauf	und	freuen	uns	darauf,	dass	dies	alles	zu	Ende	geht“,	sagt	Kim.	Sie	
weiß	nicht,	wie	viele	Altäre	und	Bewusstseinsprogramme	und	Bälle	und	energetische	
Entleerungsprogramme...	(noch	auftauchen...).		
	
	
WELTWEITE	WEIHNACHTSZEIT	WAR	IMMER	IN	DER	VERGANGENHEIT	BESONDERE	
ERNTE	MENSCHLICHER	ENERGIE	
	
00:58:16	Sie	unterbricht	ihren	Satz:	„Oh,	das	hat	mich	tatsächlich	dazu	geführt,	wie	
wir	 gestern	 auch	 einige	 dieser	 Programme	 entdeckt	 haben.“	 Offensichtlich	 war	
gestern	 in	 den	 Vereinigten	 Staaten	 ein	 Feiertag,	 und	 fast	 überall	 ist	 gerade	 die	
Weihnachtszeit	im	Gange.	Egal,	ob	Sie	Kwanzaa,	Chanukka,	Weihnachten	oder	einen	
anderen	 Feiertag	 feiern,	 man	 genießt	 einfach	 die	 Feiertage!	 Es	 gibt	 schöne	
Dekorationen	und	so	weiter	und	so	weiter,	die	den	Menschen	dazu	bringen,	mehr	
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Energie	 zu	 produzieren,	 was	 dann,	 in	 der	 Vergangenheit,	Dauerbefehle	 ausgelöst	
hat,	um	diesen	Prozess	zu	verstärken.	Und	zusätzlich	zu	der	Tatsache,	dass	wir	uns	
nur	 noch	 30	 Tage	 vor	 der	Wintersonnenwende	 befinden,	 erhöht	 sich	 dadurch	 die	
Energiemenge,	die	den	Menschen	in	diesem	Zeitraum	entzogen	wird.	
00:59:14	Kreative	Energie	ist	Liebesenergie,	also	ist	sie	auch	gut,	um	das	Zeit-Raum-
Kontinuum	 zu	 durchbrechen	 und	 Portale	 offen	 zu	 halten.	 Es	 bewirkt	 eine	Menge	
Dinge,	 weil	 tatsächlich	 nur	 die	 Ur-Quelle	 diese	 Dinge	 tatsächlich	 öffnen	 und	
schließen	kann.	Daher	werden	wir	um	diese	Jahreszeit	zu	einem	Hauptziel.	Falls	Sie	
sich	 jemals	 gefragt	haben,	warum	es	 zu	dieser	 Jahreszeit	 so	 viele	 Erkältungen	und	
Grippe	gibt	und	warum	die	Menschen	 letztendlich	mehr	 schlafen,	weil	 es	draußen	
dunkler	 ist,	 zumindest	 auf	 der	 Nordhalbkugel	 ist	 es	 Draußen	 dunkler.	 Es	 ist	 kälter	
und	die	Menschen	 scheinen	 sich	allgemein	müder	 zu	 fühlen.	Die	 Feiertage	 sind	 so	
etwas	 wie:	 wir	 rechnen	 einfach	 damit,	 wir	 waren	 einkaufen,	 wir	 waren	 in	 den	
Einkaufszentren	und	 zu	dieser	 Jahreszeit	 sind	alle	 verrückt.	Aber	eigentlich	 liegt	es	
daran,	 dass	 ein	 Programm	 Ihre	 Energie	 gesaugt	 hat!	Also,	 eine	 kleine	 interessante	
Tatsache.	
	
01:00:17	 Diese	 Dinge	 werden	 also	 alle	 aufgeräumt	 und	 hoffentlich	 werden	 wir	 in	
sehr,	 sehr	 naher	 Zukunft	 wieder	 unser	 normales	 Selbst	 sein,	 zumindest	 in	 dieser	
menschlichen	Version.	Wenn	wir	 das	 also	 vor	 Ende	dieses	 Jahres	 schaffen,	 ist	 Kim	
begeistert,	 denn:	 „Ehrlich	 gesagt	 bin	 ich	 auch	müde	 von	 diesen	 Programmen,	 den	
immer	wieder	 auftauchenden	Warnmeldungen	und	dem	Schlafentzug,	 das	 es	 gibt.	
Ich	freue	mich	also	selbst	darauf.“	
	
Und	das	ist	es	auch	schon	mit	dem	Weltlagebericht.	
	
	
FRAGEN	AN	KIM	
	
01:01:07		
1)	 DION	 (Adelaide,	 Südaustralien).	 Meine	 Frage	 an	 Sie	 betrifft	 den	
Reinkarnationsprozess.	Reinkarnieren	wir	mit	 früheren	Mitgliedsfamilien,	wie	wir	
sie	heute	kennen,	oder	ist	es	eher	ein	Zufall	und	wir	neue	Menschen	treffen	in	der	
letzten	Reinkarnation	 oder	 irgendwo	dazwischen?	 Ich	würde	gerne	mehr	darüber	
hören.	 Vielen	 Dank	 für	 alles,	 was	 Sie	 tun,	 Sie	 beide.	 Ich	 liebe	 es,	 diese	 Show	 zu	
sehen.	Auf	Wiedersehen.	
	
01:01:36	CALEN:	Also	Kim,	reinkarnieren	wir	mit	unseren	Familienmitgliedern?	
	
01:01:41	KIM:	Nein.	Die	Leute	denken	also,	daß	Ihre	DNS	automatisch	vorschreibt,	in	
welchen	Körper	Ihre	Seele	eintauchen	würde.	Und	das	ist	tatsächlich	nicht	der	Fall.	
Deine	 Seele	 hat	 ihre	 eigene	 DNA	 und	 hat	 ihre	 eigenen	 Prozentsätze	 von	 heller	
Essenz	 gegenüber	 dunkler	 Essenz,	 aus	 früheren	 Leben,	 vergangenen	 Sünden	 und	
solchen	Dingen.	Das	Inkarnationsprogramm	ist	also	Gott	sei	Dank	vorbei	und	nichts	
weiter	als	ein	Seelen-	und	Bewusstseinstransfer.	Anfangs	war	deine	Seele	nur	durch	
eine	 silberne	 Schnur	 mit	 deinem	 Körper	 oder	 deinem	 Avatar	 verbunden,	 der	 in	
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dieser	Dichte	umherwandert.	Ihr	Bewusstsein	ist	das,	was	tatsächlich	vollständig	in	
den	neuen	Menschen	übergehen	würde,	nachdem	dieser	ausgelöscht	wurde.		
01:02:40	Manche	Menschen	haben	also	die	Fähigkeit,	sich	zu	erinnern,	andere	nicht.	
Es	 gibt	 viele	 Menschen	 da	 draußen,	 die	 Rückführungen	 in	 vergangene	 Leben	
durchführen,	und	sie	tun	dies	auf	der	Grundlage	der	Prägung	Ihres	Bewusstseins	 in	
Ihrer	Seele.	Ob	sie	es	wissen	oder	nicht,	so	wird	es	gemacht.	Daher	würde	ich	sagen,	
dass	 wir	 meistens	 nicht	 in	 dieselbe	 Familie	 eintreten.	 Ehrlich	 gesagt	 kommen	 wir	
auch	nicht	unbedingt	auf	denselben	Planeten.	
01:03:16	Denken	Sie	daran,	es	ging	im	Dunklen	Zeitalter	nur	um	das	Überleben	aller	
Spezies	 auf	 der	 hellen	 Seite	 des	 Multiversums.	 Also	 würde	 ich	 vielleicht	 sagen:	
manchmal	 und	 manchmal	 nicht.	 Es	 gibt	 einen	 Film,	 ich	
glaube,	 er	 heißt	 „Aeon	 Flux“.	 Der	 ist	 mit	 Charlize	 Theron,	
glaube	 ich,	 ist	 ihr	 Name,	 und	 es	 spricht	 viel	 über	 ein	
geschaffenes	 Inkarnationsprogramm	 nach	 einer	 Pandemie,	
die	 passiert.	Wenn	 Sie	 es	 sich	 also	 ansehen	möchten,	 ist	 in	
dem,	was	dort	gesagt	wird,	viel	Wahres	dran.	Es	ist	nicht	ganz	
so	einfach,	wie	sie	es	darlegen,	aber	sie	behaupten,	dass	sie	
das	 Programm	 aufgrund	 der	 Unfähigkeit	 der	 Menschen	
entwickelt	haben,	sich	nach	dem	Ausbruch	des	Virus	noch	zu	
vermehren.	 Sie	 hätten	 dieses	 Virus,	 wahrscheinlich	 einen	
Impfstoff	 oder	 so	 etwas	 in	 der	 Art,	 gehabt,	 also	 mussten	 sie	 eine	 Möglichkeit	
entwickeln,	das	Überleben	der	menschlichen	Spezies	zu	sichern.	Aber	es	ist	ein	guter	
Film.	 Es	 macht	 spaß,	 ihn	 zu	 gucken	 und	 spricht	 viel	 über	 diese	 Art	
Inkarnationsprogramm.	
	
	
01:04:36		
2)	MONIQUE:	Hallo	Kim!	Meine	Frage	ist,	ob	es	nach	ordnungsgemäßer	Information	
durch	 die	 Archivare	 für	 Persönlichkeiten	 des	 öffentlichen	 Lebens	wie	 Elon	Musk	
möglich	 sein	 könnte,	 dabei	 zu	 helfen,	 das	 öffentliche	 Narrativ	 rund	 um	 unsere	
falsche	 ET-	 und	 Weltraumprogrammgeschichte	 zu	 ändern?	 Vielen	 Dank	 für	 Ihre	
Zeit.	
	
01:04:58	Werden	also	Mitglieder	des	„Deep	State“	bei	der	Offenlegung	helfen,	Kim?	
	
01:05:04	 KIM:	 Sunny	 hat	 ein	 tolles	 Interview	mit	 (über!!!)	 Elon	Musk	 geführt,	 um	
über	ihn	zu	sprechen.	Ich	glaube,	es	war	im	März,	nicht	in	diesem	Jahr,	sondern	im	
Jahr	davor,	und	es	war	mit	Elon	Musks	Babysitter.	Der	Babysitterin	erklärt,	dass	er	
als	 Kind	mit	 Dämonen	 gespielt	 hat	 und	 dass	 das	 seine	 Freunde	 sind	 und	 all	 diese	
Dinge.	Wenn	man	ein	solches	Programm	einmal	durchgemacht	hat	und	es	sehr,	sehr	
jung,	im	Alter	von	drei	oder	vier	Jahren,	anfängt	und	sich	fast	das	ganze	Leben	lang	
fortsetzt,	 ist	 es	 wirklich	 schwierig,	 davon	 zurückzukehren.	 Wird	 sich	 so	 jemand	
melden?	Wissen	Sie,	Ihre	Vermutung	ist	genauso	gut	wie	meine!	Das	bezweifle	ich.	
	
01:05:58	 Können	 wir	 vielleicht	 ein	 paar	 Politiker	 oder	 so	 etwas	 retten?	
Möglicherweise!	Möglicherweise,	und	das	ist	eine	sehr	kleine	Möglichkeit.	Aber	wir	
werden	sehen.	Wir	werden	sehen,	wofür	sich	die	Leute	entscheiden.	Die	GIA	schafft	
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es,	Menschen	dazu	zu	bewegen,	anders	zu	denken,	aber	manchmal	 ist	das	einfach	
nicht	möglich,	weil	die	Programmierung	nicht	aufhört.	Aber	es	wird	 auf	 jeden	 Fall	
ein	neues	Expertengremium	geben.	Das	wird	hoffentlich	der	Fall	sein,	und	einigen	
bekannten	Gesichtern	in	den	alternativen	Medien	wurden	einige	Angebote	gemacht,	
sich	aktiv	an	der	Offenlegung	zu	beteiligen.	
	
	
01:06:50	Verbinde	dich	mit	Kim	
3)	 ALICE	 (Baldwin,	 Louisiana).	 Und	 meine	 Frage	 an	 Kim	 lautet:	 Haben	 Sie	
Informationen	zur	Nutzung	des	Bill	of	Exchange	Act	zur	Schuldentilgung?	Kürzlich	
habe	 ich	 in	meinen	 sozialen	Medien	 herausgefunden,	 dass	Menschen	 das	 Bill	 of	
Exchange	 Act	 zusammen	 mit	 anderen	 staatlichen	 Richtlinien	 und	 Vorschriften	
nutzen,	um	ihre	Schulden	zu	begleichen.	Und	einige	von	ihnen	haben	Erfolg.		
	
CALEN:	 Haben	 Sie	 Informationen	 zur	 Nutzung	 des	 Bill	 of	 Exchange	 Act	 zur	
Schuldenbegleichung,	Kim?	
	
01:07:24	 KIM:	 Das	 tue	 ich	 tatsächlich.	 Seit	 2014	 waren	 diese	 Wechsel	 (Bills	 of	
Exchange)	 sozusagen	 kein	 gesetzliches	 Zahlungsmittel	mehr.	 Ich	 glaube,	 es	 ist	 seit	
März	 2014	 so.	 Das	 Gesetz,	 über	 das	 Sie	 sprechen	 und	 über	 das	 die	 Leute	 in	 den	
sozialen	Medien	 diskutieren,	 besagt,	 dass	 die	 Bills	 of	 Exchange	 tatsächlich	 zahlbar	
sind	 vom	 US-Finanzministerium	 (Department	 of	 U.S.	 Treasury).	 Aber	 das	 ist	
tatsächlich	nicht	der	Fall.	Das	Department	of	U.S.	Treasury	hatte	nichts	mit	Bills	of	
Exchange	und	der	Einlösung	dieser	Instrumente	zu	tun.	Die	Bills	of	Exchange	wurden	
tatsächlich	 vom	 Treasury	 of	 USA	 der	 USA	 ausgegeben	 und	 wenn	 Sie	 eine	 Weile	
zugeschaut	 haben,	 wissen	 Sie,	 dass	 der	 Treasury	 of	 USA	 nicht	 anders	 ist	 als	 das	
Schatzamt	des	Vereinigten	Königreichs	und	das	Schatzamt	von	Deutschland	und	das	
chinesische	 Schatzamt.	 Die	 gibt	 es	 in	 jedem	 einzelnen	 Land	 überall	 und	 wurden	
früher	vom	Orden	der	Schwarzen	Sonne	geführt.	
	
01:08:26	 Nun,	 das	 Entschuldungsprogramm	 begründet	 sich	 eigentlich	 auf	 einem	
Geburtsurkundenprogramm,	 bei	 dem	 zum	 Zeitpunkt	 Ihrer	 Geburt	 Ihre	
Geburtsurkunde	 ausgestellt	 wird	 und	 eine	 Nummer	 darauf	 trägt.	 Diese	 Zahl	
entspricht	 einer	 gegen	 ihre	 Person	 ausgestellten	 Bürgschaft.	 Ich	 sollte	 sagen,	 die	
federführende	 Bank	 dafür	 war	 Credit	 Suisse.	 Der	 Zweck	 des	 Programms	 bestand	
darin,	 Dinge	 wie	 kostenlose	 öffentliche	 Bildung	 zu	 finanzieren.	 Es	 sollte	 auch	 für	
Bezahlung	 Ihres	 Schutzes	 verwendet	 werden,	 auch	 bekannt	 als	 Polizei,	 Pentagon	
oder	Küstenwache.	Es	diente	auch	dazu,	die	Reparatur	der	 Straßen	 zu	 finanzieren,	
auf	 denen	 man	 fährt,	 und	 so	 weiter	 und	 so	 weiter,	 bis	 man	 tatsächlich	 das	
erwerbsfähige	Alter	erreichte,	und	irgendwann	im	Programm	stieg	es	von	18,	glaube	
ich,	 auf	 21.	 Und	 alle	 Gelder,	 diese	 Anleihen,	 wurden	 dann	 an	 die	 Credit	 Suisse	
übertragen,	dann	über	die	Association	of	Numerical	Numbering	Agency	in	Belgien,	
die	Sie	nachschlagen	können,	bis	hin	zum	Alpha	System.	Und	 sobald	 sie	 im	Alpha-
System	eintrafen,	wurden	die	Anleihen	ausgezahlt.	
Es	 gab	 eine	 enorme	 Hebelwirkung,	 normalerweise	 zwischen	 50	 und	 100	 %	
gegenüber	diesen	Anleihen.	Und	dann	gingen	diese	Gelder	an	das	Ways	and	Means	
Committee	 hier	 in	 den	 Vereinigten	 Staaten,	 um	 beispielsweise	 Human	 Health	
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Services,	 das	 Sozialversicherungsprogramm	und	andere	Programme	 zu	 finanzieren,	
die	von	dieser	bestimmten	Abteilung	durchgeführt	werden.		
	
Können	Sie	Ihre	Schulden	tatsächlich	mit	einem	Wechsel	begleichen?	Die	Antwort	
auf	die	Frage	lautet:	„Nein.“	
	
01:10:29	 Ich	 weiß	 nicht,	 wer	 damit	 Erfolg	 hatte.	 Das	 habe	 ich	 noch	 nirgendwo	
gesehen.	 Ich	 denke,	 es	 ist	 ein	 Gerücht,	 dass	 sie	 angefangen	 haben.	Wenn	 Sie	 das	
Finanzministerium	anrufen	und	ihnen	mitteilen	würden,	dass	Sie	dies	tun	möchten,	
oder	wenn	eine	Bank	das	Finanzministerium	anrufen	und	sagen	würde,	dass	sie	dies	
tun	 möchten,	 würden	 sie	 Sie	 wahrscheinlich	 für	 verrückt	 halten.	 Das	
Geburtsurkundenprogramm	ist	offensichtlich	beendet.	Daher	gibt	es	seit	2007	keine	
neuen	 Anleihen	 mehr.	 Personen,	 die	 nach	 2007	 geboren	 wurden,	 wären	 also	
ohnehin	 nicht	 anspruchsberechtigt.	Und	 für	 diejenigen,	 die	 alt	waren,	 ist	 das	Geld	
bereits	 ausgegeben.	 Aus	 diesem	 Grund	 können	 Sie	 kein	 Geld	 mehr	 gegen	 einen	
Wechsel	 erhalten,	 der	 an	 Ihre	 Geburtsurkunde	 gebunden	 ist.	 Wenn	 Sie	 also	 eine	
öffentliche	Bildung	besucht	haben,	die	hier	in	den	Staaten	gesetzlich	vorgeschrieben	
ist,	 oder	 wenn	 Sie	 an	 einem	 Bildungsprogramm	 teilnehmen,	 können	 Sie	 natürlich	
eine	Privatschule	besuchen,	oder	Sie	haben	eine	Polizei	 in	Ihrer	Nähe,	oder	wie	wir	
natürlich	 ein	 Pentagon,	 ein	 Militär	 usw.	 haben,	 dann	 ist	 das	 Geld	 bereits	
ausgegeben!	 Aber	 das	 ist	 die	 Art	 und	Weise,	wie	 das	 Programm	 konzipiert	wurde	
und	wofür	es	konzipiert	wurde.	Ich	hoffe,	das	beantwortet	Ihre	Frage.	
	
	
01:11:50		
CALEN:	Um	eine	Frage	an	Kim	einzureichen,	können	Sie	ein	Video	von	sich	vor	der	
Kamera	 senden.	 Stellen	 Sie	 sicher,	 dass	 Ihre	 Fragen	 höchstens	 30	 Sekunden	 lang	
sind,	und	senden	Sie	Ihr	Video	über	unsere	Website	unitednetwork.news	unter	der	
Registerkarte	„Become	a	Field	Messenger“.	Unser	Nachrichtenteam	wird	zusammen	
mit	 Kim	 einige	 Fragen	 auswählen,	 die	 am	 Ende	 jeder	 Nachrichtensendung	
beantwortet	werden.	Alles	klar,	danke,	Kim.	
	
01:12:13	Vielen	Dank,	Calen,	dass	du	heute	wieder	bei	mir	warst.	
Damit	ist	das	heutige	News-Update	abgeschlossen.	
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